
Mercoledì sera il Consiglio comu-
nale tornerà a riunirsi per l’appro-
vazione del Bilancio di previsione, 
uno degli argomenti più impor-
tanti, se non il più importante, che 
il parlamentino cittadino si trova a 
discutere ogni anno. 

Chi ha seguito i resoconti delle 
passate sedute avrà notato, però, 
che difficilmente i consiglieri 
comunali sfuggono alla tenta-
zione di sfruttare l’occasione per 
scambiarsi reciproche accuse se 
non per autopromuoversi o auto-
assolversi. Difficilmente, cioè, gli 
interventi sono incardinati sulle 
risposte o sulle soluzioni da of-
frire rispetto alle varie questioni, 
provando in quella sede, che resta 
istituzionalmente e politicamente 
la più alta, ad andare oltre la logica 
dell’appartenenza e del conflitto. 

Continua a pag. 14
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ANDARE OLTRE
LA LOGICA
DEL CONFLITTO
di Gianluca Roccasecca

Dedicato a... chi non c’è più
Domenica nel Parco delle Acacie organizzata un’intera giornata nel segno del ricordo

Le offerte raccolte durante la manifestazione verranno devolute in beneficenza

Dopo il successo del-
lo scorso anno, il 
gruppo di amici, 

poi divenuto l’associazione 
‘Officina 83042’, che qual-
che anno fa ebbe la grande 
idea di trasformare il ricor-
do personale di qualcuno 
che non c’era più in even-
to collettivo, attraverso il 
quale raccogliere anche 
fondi da devolvere a chi 
ne ha più bisogno, propo-
ne una nuova edizione nel 
Parco delle Acacie.

Spagnuolo:
«Abbiamo una
marcia in più»
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Canile, Comune
e Aipa divisi da
centomila euro

Alvanite riparte
dalla fotografia
e dall’arte

A PAG. 7

PAG. 9 PAG. 11

www.ilsabato.com

Un 79enne era finito sotto 
processo dopo essere stato 
denunciato per atti di pedofilia

• CRONACA/1

Anziano assolto
da pesanti accuse
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• CRONACA/3

Quattro concittadini accusati
di aver simulato tamponamenti 
stradali per essere risarciti

• CRONACA/2

Finti incidenti,
parte il processo

PAG. 3

Stretta sugli eventi notturni con 
lo stop alla musica dopo l’una 
di notte e più controlli dei Vigili

Movida sicura con
l’etilometro nei bar
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Anziano assolto 
dall’accusa di pedofilia
Un 79enne era finito sotto processo perché la sua vicina di casa, madre di due 
sorelline, lo aveva denunciato per aver carpito la buona fede delle sue figlie

AAssolto perché il ssolto perché il 
fatto non sussistefatto non sussiste. . 
Si è concluso così il Si è concluso così il 

processo di primo grado processo di primo grado 
a carico di un a carico di un 79enne di 79enne di 
AtripaldaAtripalda, accusato di , accusato di 
aver indotto due ragazzine aver indotto due ragazzine 
di età inferiore ai dieci anni di età inferiore ai dieci anni 
a a subire atti sessualisubire atti sessuali. Se-. Se-
condo il pubblico ministe-condo il pubblico ministe-
ro, l’uomo, carpita la buo-ro, l’uomo, carpita la buo-
na fede delle bambine in na fede delle bambine in 
quanto vicino di casa e co-quanto vicino di casa e co-
noscente dei genitori, con noscente dei genitori, con 
banali pretesti le conduce-banali pretesti le conduce-
va nel garage dell’abitazio-va nel garage dell’abitazio-
ne e ne e approfittava delle approfittava delle 
condizioni di inferiorità condizioni di inferiorità 
fisica e psichica delle ra-fisica e psichica delle ra-
gazzinegazzine. Episodi verifica-. Episodi verifica-
tisi in maniera continuata, tisi in maniera continuata, 
sempre secondo l’accusa, sempre secondo l’accusa, 
nell’nell’estate del 2013estate del 2013. . 

Il piemme del Tribunale Il piemme del Tribunale 
di Avellino aveva chiesto di Avellino aveva chiesto 
per il 79enne per il 79enne una con-una con-
danna ad otto anni di danna ad otto anni di 
reclusionereclusione. L’assoluzio-. L’assoluzio-
ne è arrivata perché ne è arrivata perché gli gli 
elementi raccolti non elementi raccolti non 
hanno consentito di ac-hanno consentito di ac-
certare responsabilità certare responsabilità 

dell’imputatodell’imputato in ordine al  in ordine al 
reato contestato. reato contestato. 

Il procedimento nei con-Il procedimento nei con-
fronti dell’uomo ebbe ini-fronti dell’uomo ebbe ini-
zio dalla denuncia sporta zio dalla denuncia sporta 
nel febbraio del 2016, cioè nel febbraio del 2016, cioè 
circa due anni e mezzo circa due anni e mezzo 
dopo le presunte mole-dopo le presunte mole-
stie, dalla stie, dalla mamma del-mamma del-
le due bambinele due bambine. La più . La più 
grandicella raccontò alla grandicella raccontò alla 

donna che donna che aveva paura aveva paura 
di quell’uomo di quell’uomo e temeva e temeva 
che le facesse ancora del che le facesse ancora del 
male. Una preoccupazione male. Una preoccupazione 
forte, al punto che la si-forte, al punto che la si-
gnora dovette gnora dovette sottoporre sottoporre 
entrambe le bambine a entrambe le bambine a 
diverse visite mediche e diverse visite mediche e 
di supporto psicologicodi supporto psicologico. . 
Ad ogni modo, dopo qual-Ad ogni modo, dopo qual-
che tempo, che tempo, le bambine le bambine 
si rasserenaronosi rasserenarono e pian  e pian 

piano dimenticarono gli piano dimenticarono gli 
episodi ed il relativo males-episodi ed il relativo males-
sere.  sere.  

Al collegio giudicante, Al collegio giudicante, 
però, però, alcuni aspetti del-alcuni aspetti del-
la vicenda sono apparsi la vicenda sono apparsi 
poco veritieripoco veritieri e questo lo  e questo lo 
ha spinto verso l’assoluzio-ha spinto verso l’assoluzio-
ne dell’imputato. Fra questi ne dell’imputato. Fra questi 
vi sarebbe stata una dichia-vi sarebbe stata una dichia-
razione della mamma che razione della mamma che 
affermava di aver notato affermava di aver notato 
che durante una ripe-che durante una ripe-
tizione di matematicatizione di matematica, , 
tenuta in casa propria, tenuta in casa propria, l’ac-l’ac-
cusato avesse appoggia-cusato avesse appoggia-
to la mano sulla schiena to la mano sulla schiena 
di una delle figliedi una delle figlie. Al col-. Al col-
legio è parso strano che la legio è parso strano che la 
donna non abbia subito donna non abbia subito 
denunciato l’uomo e che denunciato l’uomo e che 
non l’abbia fatto neanche non l’abbia fatto neanche 
dopo i racconti delle figlie, dopo i racconti delle figlie, 
ma solo in un periodo suc-ma solo in un periodo suc-

cessivo, cioè dopo quasi cessivo, cioè dopo quasi 
tre anni. tre anni. 

Il collegio giudicante, Il collegio giudicante, 
inoltre, inoltre, non ha conferito non ha conferito 
piena attendibilità, per piena attendibilità, per 
una serie di ragioni, ai una serie di ragioni, ai 
racconti delle bambineracconti delle bambine. . 
La scelta di non denuncia-La scelta di non denuncia-
re subito i fatti, sempre se-re subito i fatti, sempre se-
condo il Tribunale, è stata condo il Tribunale, è stata 
sbagliata ed sbagliata ed ha reso mol-ha reso mol-
to difficile ricomporre i to difficile ricomporre i 
vari tasselli della vicen-vari tasselli della vicen-
da a distanza di così tan-da a distanza di così tan-
to tempoto tempo. . 

Tutti questi elementi Tutti questi elementi 
messi insieme hanno por-messi insieme hanno por-
tato il Tribunale di Avellino, tato il Tribunale di Avellino, 
seconda sezione penale, in seconda sezione penale, in 
composizione collegiale, composizione collegiale, 
ad assolvere il presunto ad assolvere il presunto 
pedofilo. pedofilo. 

Un ‘caso’ che aveva crea-Un ‘caso’ che aveva crea-
to anche più di un proble-to anche più di un proble-
ma nel condominio dove ma nel condominio dove 
vivevano le due famiglie, vivevano le due famiglie, 
una zona centrale di Atri-una zona centrale di Atri-
palda, palda, teatro di nume-teatro di nume-
rose liti tra la mamma rose liti tra la mamma 
delle bimbe e la moglie delle bimbe e la moglie 
dell’uomo. dell’uomo. 

I fatti risalireb-
bero al 2013,
la denuncia è 
stata presenta-
ta nel 2016

Il collegio 
giudicante 
ha ritenuto 
i racconti della 
donna non privi 
di incongruenze

di Alfredo Picariello

Esplosione pericolosa e pro-
curato allarme. Sono le 2 
formulate nei confronti di un 

25enne di Atripalda. Il giovane, 
nato in città ma residente ormai da 
anni nel quartiere Valle di Avellino, 
ha creato letteralmente il panico 
nel pieno centro del capoluogo nella 
notte tra sabato e domenica scorsi. 
Dopo aver litigato con la fidanzata, 
ha cominciato a sparare in aria con 
una pistola a salve. Un gesto folle, 
per il quale il 25enne ha rimediato 
una denuncia a piede libero. Dopo 
l’episodio, il giovane è stato subito 

Spari nella notte, 25enne denunciato
Il giovane ha esploso colpi di pistola a salve nel pieno centro di Avellino e poi è scappato

intercettato dai Carabinieri e dal-
la Polizia, impegnati sul posto per i 
controlli del fine settimana, anche in 
maniera massiccia. I colpi sono stati 
sparati dall’auto sulla quale viaggiava 
il 25enne che, subito dopo, ha ingra-
nato la marcia ed è fuggito. Ma non 
è riuscito a fare molta strada, perché 
braccato dalle forze dell’ordine, che 
sono risalite a lui grazie alle imma-
gini della videosorveglianza e alle 
testimonianze di alcuni passanti. 
È stato bloccato dai carabinieri del-
la Compagnia di Avellino, tra il fuggi 
fuggi generale scatenato dalla paura. 

Il 25enne dovrà 
rispondere 
di esplosione 
pericolosa 
e procurato 
allarme

Bravata figlia della gelosia
Il 25enne aveva visto la fidanzata parlare con un altro

Ha iniziato a sparare, dopo aver visto la 
fidanzata parlare con un altro, questo 
il motivo che ha spinto il 25enne di Atri-

palda a seminare il panico lungo viale Italia, ad 
Avellino. Mentre i Carabinieri hanno bloccato il 
ragazzo, la Polizia ha rinvenuto due bossoli pro-
prio nei pressi dell’arteria dove è successo il tut-
to. È stata poi perquisita, dai militari dell’Arma 
del comando provinciale di Avellino, l’abitazione 
del 25enne, a Valle. Diverse le munizioni che 
sono state ritrovate e sequestrate al giovane 
che è già conosciuto dalla forze dell’ordine per 
alcuni precedenti che gravano su di lui. 
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Finti incidenti stradali,
4 atripaldesi alla sbarra
Si apre a Bologna il processo per un gruppo di concittadini ed un rumeno, al 
momento irreperibile, accusati di truffa ai danni di una compagnia assicurativa

FFalsi incidenti, spunta alsi incidenti, spunta 
una banda “parallela”, una banda “parallela”, 
tutta in “salsa” atripal-tutta in “salsa” atripal-

dese, al filone più grande dese, al filone più grande 
e meglio conosciuto che e meglio conosciuto che 
vede indagate 16 persone vede indagate 16 persone 
e che ha interessato e sta e che ha interessato e sta 
interessando il Tribunale di interessando il Tribunale di 
Avellino. I presunti malfat-Avellino. I presunti malfat-
tori, implicati in quest’al-tori, implicati in quest’al-
tro procedimento, sono tro procedimento, sono 
alla sbarra in alla sbarra in un processo un processo 
che si tiene a Bolognache si tiene a Bologna, , 
perché avrebbero truffa-perché avrebbero truffa-
to un’agenzia assicurativa to un’agenzia assicurativa 
della città felsinea e quindi della città felsinea e quindi 
il procedimento a loro cari-il procedimento a loro cari-
co si sta tenendo nel capo-co si sta tenendo nel capo-
luogo emiliano. luogo emiliano. 

La prima udienza si è La prima udienza si è 
tenuta martedì scorso, il tenuta martedì scorso, il 
20 giugno: presso il Palaz-20 giugno: presso il Palaz-
zo di Giustizia bolognese, zo di Giustizia bolognese, 
si sono costituite le parti si sono costituite le parti 
e poi si è preso atto del-e poi si è preso atto del-
la mancata notifica verso la mancata notifica verso 
uno degli imputati,uno degli imputati, un  un 
cittadino rumeno che cittadino rumeno che 
ha vissuto in passato ad ha vissuto in passato ad 
Atripalda e che sarebbe Atripalda e che sarebbe 
tornato nel proprio Pae-tornato nel proprio Pae-
sese. Sono state predisposte . Sono state predisposte 
nuove ricerche dell’uomo, nuove ricerche dell’uomo, 
prima di dichiarare come prima di dichiarare come 
ufficiale la sua irreperibi-ufficiale la sua irreperibi-
lità. Una nuova udienza è lità. Una nuova udienza è 
prevista il prossimo mese prevista il prossimo mese 
di novembre, quando si di novembre, quando si 
capirà innanzitutto se il ru-capirà innanzitutto se il ru-
meno comparirà o meno in meno comparirà o meno in 
aula. aula. 

Gli episodi contestati Gli episodi contestati 
si riferiscono ad un lasso si riferiscono ad un lasso 
di tempo compreso tra il di tempo compreso tra il 
2015 ed il 2019. Gli indagati 2015 ed il 2019. Gli indagati 
sono cinque, quattro uo-sono cinque, quattro uo-
mini ed una donna, e sono mini ed una donna, e sono 
difesi dagli avvocati difesi dagli avvocati Quiri-Quiri-
no Iorio, Assia Iannacco-no Iorio, Assia Iannacco-
ne ne ee Pasquale Carbone Pasquale Carbone. . 
Come detto, si era costitu-Come detto, si era costitu-
ita una vera e propria ban-ita una vera e propria ban-
da parallela a quella più da parallela a quella più 

“nota”, composta da quat-“nota”, composta da quat-
tro atripaldesi (tre uomini, tro atripaldesi (tre uomini, 
del 1977, 1978 e del 1989) del 1977, 1978 e del 1989) 
ed una donna, del ’91. Il più ed una donna, del ’91. Il più 
giovane proprio il rumeno giovane proprio il rumeno 
di cui, al momento, si sono di cui, al momento, si sono 
perse le tracce: è del 1992. perse le tracce: è del 1992. 
I cinque I cinque si erano inven-si erano inven-
tati veri e propri stra-tati veri e propri stra-
tagemmi per sottrarre tagemmi per sottrarre 
denaro alla compagnia denaro alla compagnia 
assicurativa di Bolognaassicurativa di Bologna, , 

un sistema che, per diversi un sistema che, per diversi 
anni, è sembrato perfetta-anni, è sembrato perfetta-
mente efficace, che non ha mente efficace, che non ha 
procurato loro problemi e procurato loro problemi e 
che avrebbe fruttato an-che avrebbe fruttato an-
che dei guadagni, ovvia-che dei guadagni, ovvia-
mente illeciti, abbastanza mente illeciti, abbastanza 
sostanziosi. In pratica, i sostanziosi. In pratica, i 
cinque avevano escogitato cinque avevano escogitato 
un piano semplice ma, allo un piano semplice ma, allo 
stesso tempo, quasi per-stesso tempo, quasi per-
fetto. fetto. Fingevano di tam-Fingevano di tam-

ponarsi tra di loroponarsi tra di loro. Tam-. Tam-
ponamenti che, agli occhi ponamenti che, agli occhi 
dei soccorritori, appariva-dei soccorritori, appariva-
no sempre gravi, al punto no sempre gravi, al punto 
che i manigoldi, o chi per che i manigoldi, o chi per 
loro, si facevano traspor-loro, si facevano traspor-
tare in ospedale, per esse-tare in ospedale, per esse-
re ricoverati e poi refertati re ricoverati e poi refertati 
anche con diversi giorni di anche con diversi giorni di 
prognosi per le presunte prognosi per le presunte 
ferite riportate. ferite riportate. 

Molti dei falsi incidenti Molti dei falsi incidenti 
si sono verificati ad Atri-si sono verificati ad Atri-
palda palda e nei paesi limitrofi, e nei paesi limitrofi, 
come Chiusano San Dome-come Chiusano San Dome-
nico, Pratola Serra, Solofra. nico, Pratola Serra, Solofra. 
Per diverso tempo, come Per diverso tempo, come 
detto, i truffatori “seriali” detto, i truffatori “seriali” 
sono riusciti a cavarsela, sono riusciti a cavarsela, 
fino a quando non sono fino a quando non sono 
stati stati beccati e denuncia-beccati e denuncia-
titi. Rischiano ovviamente il . Rischiano ovviamente il 
rinvio a giudizio per rispon-rinvio a giudizio per rispon-
dere delle gravi accuse. Ai dere delle gravi accuse. Ai 

cinque viene contestato il cinque viene contestato il 
reato di reato di concorso in truf-concorso in truf-
fe assicurativefe assicurative ma non  ma non 
l’associazione a delinque-l’associazione a delinque-
re. re. 

Ulteriori dettagli e ulte-Ulteriori dettagli e ulte-
riori sviluppi, ovviamente, riori sviluppi, ovviamente, 
saranno chiariti e resi noti saranno chiariti e resi noti 
nel corso della prossima nel corso della prossima 
udienza, fissata per il 21 udienza, fissata per il 21 
novembre. novembre. 

La prima udien-
za si è celebrata 
il 20 giugno 
a Bologna 
(nel riquadro)

Si tamponavano 
fra di loro, 
facendosi 
prima refertare 
in ospedale 
e poi risarcire

di Alfredo Picariello

Uno dei quattro atripaldesi alla 
sbarra a Bologna, è coinvol-
to anche nell’inchiesta dei 

falsi incidenti che viene seguita 
dalla Procura di Avellino, in parti-
colare dal Pubblico Ministero, Luigi 
Iglio. Si tratta di G.T., nato nella no-
stra città nel 1989. In quest’altro filo-
ne, di Atripalda è anche un altro dei 
sedici indagati, ovvero G.C., classe 
1992. Coinvolto, sempre come in-
dagato, anche A.G., di Atripalda, del 
1985. Anche in quest’altro filone, ben 
più corposo, diversi dei falsi incidenti 
si sono verificati proprio nella nostra 

Doppio giudizio per uno dei quattro
Uno degli imputati sotto processo a Bologna è coinvolto anche in un’altra inchiesta

città. Gli episodi contestati in questo 
caso, però sono molti di più ed anche 
le agenzie assicurative truffate sono 
molte di più. La presenza di uno stes-
so componente in entrambe le bande 
farebbe presupporre che ci possano 
essere dei legami tra le varie atti-
vità criminose poste in essere, ma 
al momento è un collegamento che 
non si può fare. Certo, il ruolo di G.T., 
almeno nel procedimento aperto nel 
capoluogo irpino, appare abbastanza 
prevalente, ovviamente in concorso 
con altre figure dello stesso “spesso-
re” dell’atripaldese. 

Anche 
la Magistratura 
irpina si sta 
occupando 
di finti 
incidenti 
stradali

Consiglio comunale,
mercoledì il Bilancio

Una nuova occasione per discute-
re dei conti del Comune: oltre ai 
verbali, infatti, c’è 

un unico punto all’ordi-
ne del giorno della sedu-
ta di Consiglio comunale 
convocata dal presiden-
te Franco Mazzariello 
(nella foto) per merco-
ledì 28 giugno, alle ore 
19:00 (in seconda con-
vocazione giovedì 29 giugno alle ore 
20:00): l’approvazione del Bilancio di 
previsione 2023-2025.
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Movida, più controlli
e stop alla musica alta
Il Comune è pronto a recepire le direttive della Prefettura che ha chiesto di co-
noscere in anticipo il calendario degli eventi per predisporre i piani sicurezza

MMovida e diverti-ovida e diverti-
mento sì ma nel mento sì ma nel 
rispetto delle re-rispetto delle re-

gole, della sicurezza ed gole, della sicurezza ed 
anche della tranquillità dei anche della tranquillità dei 
cittadini. Con l’arrivo dell’e-cittadini. Con l’arrivo dell’e-
state, state, esplode la voglia di esplode la voglia di 
scendere in piazzascendere in piazza e di  e di 
partecipare agli eventi che partecipare agli eventi che 
le varie amministrazioni le varie amministrazioni 
comunali organizzeranno comunali organizzeranno 
da qui a breve. Ma anche da qui a breve. Ma anche 
semplicemente per goder-semplicemente per goder-
si il fresco ed i ritmi della si il fresco ed i ritmi della 
città fino a tarda sera. città fino a tarda sera. 

Mercoledì scorso, è scat-Mercoledì scorso, è scat-
tata l’operazione “tata l’operazione “movida movida 
sicurasicura” nei comuni irpini ” nei comuni irpini 
più grandi. Il Prefetto di più grandi. Il Prefetto di 
Avellino, Avellino, Paola SpenaPaola Spena, , 
ha convocato il comitato ha convocato il comitato 
provinciale per l’ordine e la provinciale per l’ordine e la 
sicurezza pubblica coinvol-sicurezza pubblica coinvol-
gendo i sindaci dei centri gendo i sindaci dei centri 
più popolosi, dove magari più popolosi, dove magari 
il fenomeno dell’aggrega-il fenomeno dell’aggrega-
zione giovanile è più eleva-zione giovanile è più eleva-
to e, dunque, sono più alti to e, dunque, sono più alti 
i rischi connessi. Al tavolo i rischi connessi. Al tavolo 
i primi cittadini di Avellino, i primi cittadini di Avellino, 
Ariano Irpino, Ariano Irpino, AtripaldaAtripalda, , 
Cervinara, Mercogliano, Cervinara, Mercogliano, 

Montoro. Presenti anche Montoro. Presenti anche 
le forze dell’ordine, ovvero le forze dell’ordine, ovvero 
Polizia, Carabinieri, Polizia Polizia, Carabinieri, Polizia 
stradale, Guardia di Finan-stradale, Guardia di Finan-
za e Polizia locale. In più, za e Polizia locale. In più, 
gli operatori economici, gli operatori economici, 
rappresentati da Confcom-rappresentati da Confcom-
mercio e Confesercenti. mercio e Confesercenti. 

Le linee guida invocate Le linee guida invocate 
dal rappresentante di Go-dal rappresentante di Go-
verno nel corso del summit verno nel corso del summit 

sono state recepite, per sono state recepite, per 
buona parte, da un’ordi-buona parte, da un’ordi-
nanza che il sindaco di Atri-nanza che il sindaco di Atri-
palda, palda, Paolo SpagnuoloPaolo Spagnuolo, , 
ha messo nero su bianco. ha messo nero su bianco. 
Parte una piccola “stret-Parte una piccola “stret-
ta” mata” ma, grosso modo, , grosso modo, 
sono accorgimenti che sono accorgimenti che 
erano già nell’aria. Nella erano già nell’aria. Nella 
nostra città, la musica nei nostra città, la musica nei 
locali, ed in qualsiasi altro locali, ed in qualsiasi altro 
posto, si dovrà, per forza posto, si dovrà, per forza 

di cose, di cose, spegnere all’una spegnere all’una 
di nottedi notte. Multe salate per . Multe salate per 
i trasgressori, fanno sape-i trasgressori, fanno sape-
re da Palazzo di città. Fa il re da Palazzo di città. Fa il 
paio, con questa decisio-paio, con questa decisio-
ne, quella che ne, quella che vieta l’uti-vieta l’uti-
lizzo dei contenitori in lizzo dei contenitori in 
vetrovetro. Una scelta dettata . Una scelta dettata 
dalla volontà di dalla volontà di non crea-non crea-
re ulteriore baccano con re ulteriore baccano con 
i rumori delle bottigliei rumori delle bottiglie, , 
soprattutto nel centro sto-soprattutto nel centro sto-
rico, e di evitare problemi rico, e di evitare problemi 
di ordine pubblico. di ordine pubblico. 

Atripalda, poi, seguirà un Atripalda, poi, seguirà un 
trend già sperimentato nei trend già sperimentato nei 
mesi scorsi e che è stato mesi scorsi e che è stato 
sancito per con il Giro d’Ita-sancito per con il Giro d’Ita-
lia. Il 10 maggio scorso, in-lia. Il 10 maggio scorso, in-
fatti, fatti, a supporto dei Vigili a supporto dei Vigili 
urbani della nostra città, urbani della nostra città, 
sono stati inviati, dai sono stati inviati, dai 
caschi bianchi di Merco-caschi bianchi di Merco-
glianogliano, motociclisti specia-, motociclisti specia-

lizzati. In occasione della lizzati. In occasione della 
visita del cardinale Parolin visita del cardinale Parolin 
a Montevergine, invece, a Montevergine, invece, 
un paio di vigili urbani un paio di vigili urbani 
di Atripalda hanno sup-di Atripalda hanno sup-
portato i colleghi merco-portato i colleghi merco-
glianesi. glianesi. Proprio per col-Proprio per col-
mare le carenze ataviche mare le carenze ataviche 
delle piante organiche dei delle piante organiche dei 
Comuni, questa collabora-Comuni, questa collabora-
zione tra i vigili urbani sarà zione tra i vigili urbani sarà 
la “regola” nel periodo esti-la “regola” nel periodo esti-
vo, per aumentare la vigi-vo, per aumentare la vigi-
lanza e prevenire qualsiasi lanza e prevenire qualsiasi 
fenomeno violento duran-fenomeno violento duran-
te le ore della movida e nel te le ore della movida e nel 
corso degli eventi estivi più corso degli eventi estivi più 
importanti. importanti. 

Il Prefetto Il Prefetto Paola Spe-Paola Spe-
nana, durante il summit di , durante il summit di 
Palazzo di Governo, ha Palazzo di Governo, ha 
chiesto alle amministra-chiesto alle amministra-
zione comunali di comuni-zione comunali di comuni-
care gli eventi, almeno più care gli eventi, almeno più 
importanti, con un certo importanti, con un certo 
anticipo, in modo da anticipo, in modo da far far 
scattare il piano sicurez-scattare il piano sicurez-
za interforze za interforze che, sicura-che, sicura-
mente, riguarderà anche mente, riguarderà anche 
la nostra città. Il sindaco la nostra città. Il sindaco 
Spagnuolo si sta attivando, Spagnuolo si sta attivando, 
per inviare un primo calen-per inviare un primo calen-
dario di manifestazioni. dario di manifestazioni. 

Il prefetto Paola 
Spena ha sugge-
rito la costitu-
zione di task 
force interforze

I Vigili urbani 
di Atripalda 
dovrebbero 
collaborare 
con i colleghi 
di Mercogliano

di Alfredo Picariello

Etilometro nei bar, il sindaco 
Spagnuolo plaude all’idea. La 
“novità” del comitato convoca-

to dal Prefetto di Avellino mercoledì 
21 giugno scorso è stata costituita 
dalla presenza dei rappresentanti dei 
commercianti. Paola Spena ha chie-
sto espressamente agli imprenditori 
di fare la loro parte, per prevenire 
fenomeni di violenza. In sostanza, 
è stato lanciato una vero e proprio 
appello per “sensibilizzare” la cate-
goria. I commercianti potrebbero 
tranquillamente filtrare gli avventori, 
provando ad isolare tutti quei ragaz-

Etilometro nei bar, sindaco favorevole
La proposta è emersa nella riunione del Comitato provinciale per l’ordine pubblico e la sicurezza

zi che hanno già abusato di alcol in 
altri locali. A tal proposito, è emersa 
l’indicazione di dotare anche gli eser-
centi dell’etilometro. «A mio avviso - 
spiega il sindaco Paolo Spagnuolo, 
presente in Prefettura - può essere 
una giusta soluzione, può essere un 
deterrente importante che, del resto, 
non limiterebbe l’afflusso dei giovani 
in determinati locali. Anzi, la presenza 
dell’etilometro, potrebbe fornire mag-
giore tranquillità ai ragazzi e alle loro 
famiglie ed essere un elemento a fa-
vore del commerciante che lo utilizza. 
Spero che la proposta venga recepita». 

Gli etilometri 
di ultima 
generazione 
sono pratici 
ed economici

Un’altra telecamera a Cerzete
L’Amministrazione implementa la videosorveglianza

È allo studio l’installazione di una nuova te-
lecamera di videosorveglianza in uno dei 
punti di accesso alla zona di San Gregorio, 

nei pressi di contrada Cerzete, teatro della bru-
tale rapina ai danni di due famiglie del posto.  «Il 
sistema di videsorveglianza è già attivo anche 
fuori dal centro abitato, ma puntiamo a monito-
rare tutti i punti di accesso», sottolinea il sindaco 
Paolo Spagnuolo. Ma non solo, il sistema di vi-
deosorveglianza del Comune, presto, sarà diret-
tamente visionabile dalle forze dell’ordine, sen-
za troppi passaggi burocratici, per agevolare le 
attività investigative e renderle più immediate. 
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Spagnuolo: «Atripalda con
noi ha una marcia in più»
Il sindaco è soddisfatto dell’azione di governo della sua squadra: «Il nostro 
obiettivo è di lasciare un segno positivo e credo che lo stiamo già facendo»

DDalla città alla politica, alla città alla politica, 
l’anno in prima linea l’anno in prima linea 
del sindaco del sindaco Paolo Paolo 

SpagnuoloSpagnuolo racchiuso in  racchiuso in 
un’intervista a tutto campo, un’intervista a tutto campo, 
che non possiamo non apri-che non possiamo non apri-
re chiedendogli un giudizio re chiedendogli un giudizio 
sulla sua amministrazione. sulla sua amministrazione. 
«Sono soddisfatto per il «Sono soddisfatto per il 
lavoro svolto finora e com-lavoro svolto finora e com-
piaciuto per la scelta della piaciuto per la scelta della 
squadra. L’aver individuato squadra. L’aver individuato 
persone non legate ai par-persone non legate ai par-
titi, a gestioni pregresse del titi, a gestioni pregresse del 
Comune, ad interessi parti-Comune, ad interessi parti-
colari, è stata vincente, visto colari, è stata vincente, visto 
che stiamo dando alla città che stiamo dando alla città 
quel qualcosa in più che è quel qualcosa in più che è 
sempre mancato. Ci ho visto sempre mancato. Ci ho visto 
giusto, abbiamo messo in giusto, abbiamo messo in 
piedi una lista non per vin-piedi una lista non per vin-
cere, ma per amministrare».cere, ma per amministrare».

Che risultati avete ot-Che risultati avete ot-
tenuto secondo Lei?tenuto secondo Lei?

Abbiamo realizzato una Abbiamo realizzato una 
mole di lavoro enorme, che mole di lavoro enorme, che 
non è assolutamente para-non è assolutamente para-
gonabile a quella dell’ammi-gonabile a quella dell’ammi-
nistrazione precedente, ma nistrazione precedente, ma 
nemmeno alla mia espe-nemmeno alla mia espe-
rienza pregressa. C’è una rienza pregressa. C’è una 
grande motivazione, un grande motivazione, un 
gran desiderio di cambiare gran desiderio di cambiare 
Atripalda. Abbiamo trovato Atripalda. Abbiamo trovato 
delle resistenze anche negli delle resistenze anche negli 
uffici comunali, parliamo di uffici comunali, parliamo di 
una città con una mentalità una città con una mentalità 
conservatrice, ma il nostro conservatrice, ma il nostro 
obiettivo è quello di lasciare obiettivo è quello di lasciare 
il segno e credo che già lo il segno e credo che già lo 
stiamo facendo.stiamo facendo.

Faccia degli esempi…Faccia degli esempi…

Abbiamo aperto via san-Abbiamo aperto via san-
ti Sabino e Romolo, siamo ti Sabino e Romolo, siamo 
pronti ad effettuare una pronti ad effettuare una 
vera e propria rivoluzione vera e propria rivoluzione 
del parco pubblico, abbia-del parco pubblico, abbia-
mo organizzato degli eventi mo organizzato degli eventi 
ai quali la città ormai non ai quali la città ormai non 
era più abituata, abbiamo era più abituata, abbiamo 
introdotto la novità della introdotto la novità della 
società municipalizzata. società municipalizzata. 
Ma, soprattutto, abbiamo Ma, soprattutto, abbiamo 
dato l’impulso decisivo a dato l’impulso decisivo a 
quelle iniziative completa-quelle iniziative completa-
mente bloccate, ferme allo mente bloccate, ferme allo 
stato embrionale. La vec-stato embrionale. La vec-
chia amministrazione ha chia amministrazione ha 
commesso un errore stra-commesso un errore stra-
tegico.tegico.

Quale?Quale?

Ha risparmiato sulle Ha risparmiato sulle 
spese per il personale. I spese per il personale. I 
procedimenti di cui le par-procedimenti di cui le par-
lavo erano impossibili da lavo erano impossibili da 
portare avanti proprio per portare avanti proprio per 
l’inconsistenza della pianta l’inconsistenza della pianta 
organica che, per una serie organica che, per una serie 

di valutazioni sbagliate dei di valutazioni sbagliate dei 
nostri predecessori, si era nostri predecessori, si era 
ridotta all’osso. Oggi i Co-ridotta all’osso. Oggi i Co-
muni sono delle aziende, muni sono delle aziende, 
quindi si investe sul perso-quindi si investe sul perso-
nale, non lo si taglia. Cosa nale, non lo si taglia. Cosa 
che stiamo facendo, anche che stiamo facendo, anche 
con i Vigili urbani, con nuo-con i Vigili urbani, con nuo-
ve assunzioni. Ci siamo rim-ve assunzioni. Ci siamo rim-
boccati le maniche e stiamo boccati le maniche e stiamo 
ottenendo risultati positivi.ottenendo risultati positivi.

Sulla Masi a che punto Sulla Masi a che punto 
siamo?siamo?

Più di due mesi fa abbia-Più di due mesi fa abbia-
mo avviato il percorso per mo avviato il percorso per 
attribuire alla nuova sede attribuire alla nuova sede 
la cosiddetta area fitness la cosiddetta area fitness 
e non una vera e propria e non una vera e propria 
palestra poiché lì non sarà palestra poiché lì non sarà 
possibile giocare a basket o possibile giocare a basket o 
a volley. Quest’area è stata a volley. Quest’area è stata 
oggetto di progettazione oggetto di progettazione 
che è stata già sottoposta che è stata già sottoposta 
agli enti preposti al rilascio agli enti preposti al rilascio 
delle autorizzazioni.  A set-delle autorizzazioni.  A set-
tembre gli alunni avranno tembre gli alunni avranno 
laboratori e area relax.laboratori e area relax.

Queste cose furono Queste cose furono 
dette anche a gennaio…dette anche a gennaio…

L’idea era stata messa a L’idea era stata messa a 
punto, il progetto pure, ma punto, il progetto pure, ma 
abbiamo dovuto attendere abbiamo dovuto attendere 
pareri che ancora non sono pareri che ancora non sono 
ufficiali. E rassicuro tutti, ufficiali. E rassicuro tutti, 
abbiamo concordato un abbiamo concordato un 
canone di fitto inferiore ri-canone di fitto inferiore ri-
spetto ai piani superiori, ma spetto ai piani superiori, ma 
naturalmente non è stato naturalmente non è stato 
ancora corrisposto. ancora corrisposto. 

Il vecchio edificio Il vecchio edificio 
quando verrà abbattuto?quando verrà abbattuto?

La Masi sarà demolita nel La Masi sarà demolita nel 
periodo estivo. È necessa-periodo estivo. È necessa-
rio completare lo svuota-rio completare lo svuota-
mento. Abbiamo poi do-mento. Abbiamo poi do-
vuto risolvere un problema vuto risolvere un problema 
relativo alle reti Telecom. relativo alle reti Telecom. 

C’è stata anche un’altra dif-C’è stata anche un’altra dif-
ficoltà, non addebitabile ficoltà, non addebitabile 
all’attuale amministrazione, all’attuale amministrazione, 
ossia il fatto che la direzio-ossia il fatto che la direzio-
ne lavori sia piemontese. ne lavori sia piemontese. 
Rappresenta un problema Rappresenta un problema 
perché c’è voluto un bel po’ perché c’è voluto un bel po’ 
di tempo affinché la direzio-di tempo affinché la direzio-
ne lavori si decidesse a farsi ne lavori si decidesse a farsi 
coadiuvare da personale coadiuvare da personale 
regionale. Questo ha rallen-regionale. Questo ha rallen-
tato molto. C’è stato poi l’in-tato molto. C’è stato poi l’in-
toppo della presenza dell’a-toppo della presenza dell’a-
mianto che non era stato mianto che non era stato 
valutato in precedenza. valutato in precedenza. 

Invece di aumentare le Invece di aumentare le 
imposte, non potevate imposte, non potevate 
ridurre le vostre inden-ridurre le vostre inden-
nità?nità?

L’aumento delle inden-L’aumento delle inden-
nità è stato previsto per nità è stato previsto per 
legge, approvato da tutto legge, approvato da tutto 
l’arco costituzionale, pero-l’arco costituzionale, pero-
rato dall’Anci che ha chiari-rato dall’Anci che ha chiari-
to ulteriormente un aspet-to ulteriormente un aspet-
to: l’aumento è garantito to: l’aumento è garantito 
dal bilancio dello Stato, non dal bilancio dello Stato, non 
degli stessi Comuni. Per i degli stessi Comuni. Per i 
sei mesi del 2022, a carico sei mesi del 2022, a carico 
del Comune di Atripalda c’è del Comune di Atripalda c’è 
stato un aumento di circa stato un aumento di circa 
10mila euro e sarà così an-10mila euro e sarà così an-
che in futuro. È chiaro che che in futuro. È chiaro che 
bisognava rispettare la nor-bisognava rispettare la nor-
ma e seguire il principio del ma e seguire il principio del 
legislatore nazionale come legislatore nazionale come 
discorso di dignità e di re-discorso di dignità e di re-
sponsabilità degli ammini-sponsabilità degli ammini-

stratori. stratori. 

L’aumneto dell’Imu era L’aumneto dell’Imu era 
inevitabile?inevitabile?

Sotto il profilo pratico, in Sotto il profilo pratico, in 
virtù del numero totale di virtù del numero totale di 
soggetti passivi titolari di soggetti passivi titolari di 
seconde case, locali com-seconde case, locali com-
merciali e terreni, abbiamo merciali e terreni, abbiamo 
una media del rincaro di una media del rincaro di 
circa 18 euro a proprietà. E circa 18 euro a proprietà. E 
ciò fa capire quanto siano ciò fa capire quanto siano 
strumentali certe obiezioni strumentali certe obiezioni 
Occorreva più semplice-Occorreva più semplice-
mente un intervento di tipo mente un intervento di tipo 
strutturale che soltanto il strutturale che soltanto il 
ritocco di un’aliquota può ritocco di un’aliquota può 
dare. Basare il rientro del dare. Basare il rientro del 
disavanzo sulle alienazioni disavanzo sulle alienazioni 
degli immobili non alienati, degli immobili non alienati, 
significa prendersi in giro, significa prendersi in giro, 
prendere in giro i cittadini, prendere in giro i cittadini, 
prendere in giro la Corte dei prendere in giro la Corte dei 
Conti. È stimata, con l’au-Conti. È stimata, con l’au-
mento dell’Imu, un’entrata mento dell’Imu, un’entrata 
di poco meno di 300mila di poco meno di 300mila 
euro l’anno con cui, insieme euro l’anno con cui, insieme 
ad altri interventi, si potrà ad altri interventi, si potrà 
giungere ad un ripiano del giungere ad un ripiano del 
disavanzo, ma mai ad un disavanzo, ma mai ad un 
risanamento. Questa era la risanamento. Questa era la 
favoletta che raccontava la favoletta che raccontava la 
precedente amministrazio-precedente amministrazio-
ne in campagna elettorale. ne in campagna elettorale. 
Ma, per fortuna, i cittadini Ma, per fortuna, i cittadini 
non se la sono bevuta. non se la sono bevuta. 

Le periferie sembrano Le periferie sembrano 
abbandonate, contrada abbandonate, contrada 
Alvanite su tutte… Alvanite su tutte… 

Parliamo di un quartiere Parliamo di un quartiere 
che, con la nostra gestio-che, con la nostra gestio-
ne, è stato interessato da ne, è stato interessato da 
interventi di manutenzione interventi di manutenzione 
straordinaria degli immobili straordinaria degli immobili 
per 170mila euro: abbiamo per 170mila euro: abbiamo 
risolto problemi di natura risolto problemi di natura 
igienico-sanitaria di circa igienico-sanitaria di circa 
40 famiglie che vivevano 40 famiglie che vivevano 
in condizioni disperate. in condizioni disperate. 
Abbiamo trovato, per ne-Abbiamo trovato, per ne-
gligenza della preceden-gligenza della preceden-
te amministrazione, così te amministrazione, così 
come accaduto per la Masi, come accaduto per la Masi, 
la mancanza di soluzioni sul la mancanza di soluzioni sul 
problema più importante, problema più importante, 
quello dei prefabbricati. Se quello dei prefabbricati. Se 
“Alvanite quartiere labora-“Alvanite quartiere labora-
torio” si farà, e sono con-torio” si farà, e sono con-
vinto che si farà, sarà solo vinto che si farà, sarà solo 
grazie ai nostri sforzi. Siamo grazie ai nostri sforzi. Siamo 
stati almeno quattro volte stati almeno quattro volte 
in Regione Campania che ci in Regione Campania che ci 
ha dato ampia disponibilità ha dato ampia disponibilità 

a portare avanti il procedi-a portare avanti il procedi-
mento. Nel 2016 era stato mento. Nel 2016 era stato 
già fatto l’affidamento con già fatto l’affidamento con 
la mia amministrazione, poi la mia amministrazione, poi 
cosa sia successo nei cin-cosa sia successo nei cin-
que anni successivi lo do-que anni successivi lo do-
vrebbero spiegare loro. Su vrebbero spiegare loro. Su 
Alvanite c’è anche un’altra Alvanite c’è anche un’altra 
novità.novità.

Quale?Quale?

Nel nuovo Piano urbani-Nel nuovo Piano urbani-
stico comunale abbiamo stico comunale abbiamo 
previsto un collegamento previsto un collegamento 
viario tra Atripalda e Cesi-viario tra Atripalda e Cesi-
nali che passi attraverso il nali che passi attraverso il 
quartiere. In questo modo, quartiere. In questo modo, 
sarà una periferia che oc-sarà una periferia che oc-
corre attraversare e, quindi, corre attraversare e, quindi, 
appetibile anche dal punto appetibile anche dal punto 
di vista commerciale. di vista commerciale. 

Cambiando argomen-Cambiando argomen-
to, bisognerà dire addio to, bisognerà dire addio 
a Giullarte?a Giullarte?

È un format vecchio de-È un format vecchio de-
stinato a finire e, perciò, stinato a finire e, perciò, 
non drammatizzerei. Ha non drammatizzerei. Ha 
perso anche la sua natura perso anche la sua natura 
nel tempo, non era il Giul-nel tempo, non era il Giul-
larte della prima maniera. Il larte della prima maniera. Il 
mondo degli artisti di strada mondo degli artisti di strada 
è cambiato. A questo punto è cambiato. A questo punto 
arriva Termopolio che è il arriva Termopolio che è il 
marchio di questa ammini-marchio di questa ammini-
strazione e che organizze-strazione e che organizze-
remo di nuovo a settembre. remo di nuovo a settembre. 

Chiudiamo con la poli-Chiudiamo con la poli-
tica, da che parte sta?tica, da che parte sta?

Resto un tesserato del Pd, Resto un tesserato del Pd, 
un partito poco democrati-un partito poco democrati-
co e poco accogliente che, co e poco accogliente che, 
a livello provinciale, serve a livello provinciale, serve 
solo a sdoganare qualche solo a sdoganare qualche 
candidatura importante. candidatura importante. 
Quindi, sono “parcheggia-Quindi, sono “parcheggia-
to” nel Pd. Il mio riferimen-to” nel Pd. Il mio riferimen-
to politico è Livio Petitto ed to politico è Livio Petitto ed 
io sono un centrista. io sono un centrista. 

Paolo Spagnuo-
lo, 49 anni, è 
stato rieletto 
sindaco il 13 
giugno 2022

Dall’aumento 
dell’Imu agli 
eventi estivi, 
passando per 
la riqualificazione 
di Alvanite

di Alfredo Picariello

«Sono un uomo 
di centro ‘par-
cheggiato’ nel Pd, 
il mio riferimento 
politico 
è Livio Petitto»
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Gigione riempie la Piazza
in una calda sera d’estate
Il recupero del concerto del popolare cantautore partenopeo ha fatto il pieno 
in un’atmosfera di festa molto partecipata anche grazie al clima favorevole

GGran finale per l’ultimo ran finale per l’ultimo 
appuntamento del appuntamento del 
programma civile or-programma civile or-

ganizzato per la ricorrenza ganizzato per la ricorrenza 
di di Sant’AntonioSant’Antonio. La sera-. La sera-
ta stabilita per lo scorso ta stabilita per lo scorso 
mercoledì 14 giugno, causa mercoledì 14 giugno, causa 
maltempo, è stata ripro-maltempo, è stata ripro-
grammata per il 19 giugno. grammata per il 19 giugno. 
Quella di Quella di Gigione e figliGigione e figli è  è 
stata, seppur criticata da stata, seppur criticata da 
molti, una scelta che ha ri-molti, una scelta che ha ri-
empito la piazza di gente e empito la piazza di gente e 
divertimento. Infatti, diver-divertimento. Infatti, diver-
samente da come prospet-samente da come prospet-
tato ha attirato l’attenzione tato ha attirato l’attenzione 
non solo di un target adul-non solo di un target adul-
to, bensì di molti giovani, to, bensì di molti giovani, 
che nonostante apparte-che nonostante apparte-
nenti ad un pubblico mu-nenti ad un pubblico mu-
sicale totalmente diverso, sicale totalmente diverso, 
sono stati coinvolti dai ritmi sono stati coinvolti dai ritmi 
folcloristici della serata. folcloristici della serata. 

Tanta affluenza, banca-Tanta affluenza, banca-
relle di tutti i tipi e stand, relle di tutti i tipi e stand, 
nulla ha fatto pensare nulla ha fatto pensare 
ad una festa rinviataad una festa rinviata, di-, di-
fatti, seppure per una sola fatti, seppure per una sola 
sera sembrava essere an-sera sembrava essere an-
cora nel cuore dei festeg-cora nel cuore dei festeg-
giamenti. Complice l’aria giamenti. Complice l’aria 
mite e finalmente estiva, mite e finalmente estiva, 

la serata è decollata fin la serata è decollata fin 
da subitoda subito, mettendo d’ac-, mettendo d’ac-
cordo chi sembrava esse-cordo chi sembrava esse-
re scettico sulla scelta del re scettico sulla scelta del 
cantante e chi invece pen-cantante e chi invece pen-
sava al successo assicura-sava al successo assicura-
to. to. Il pubblico presente Il pubblico presente 
alla fine ha apprezzato lo alla fine ha apprezzato lo 
spirito dell’iniziativa e si spirito dell’iniziativa e si 
è divertitoè divertito sulle note del  sulle note del 
genere “cantata trash” at-genere “cantata trash” at-
tribuita al cantautore par-tribuita al cantautore par-

tenopeo. tenopeo. 

La serata iniziata con i La serata iniziata con i 
ringraziamenti degli or-ringraziamenti degli or-
ganizzatori, il ganizzatori, il Comitato Comitato 
festa di Sant’ Antoniofesta di Sant’ Antonio, si , si 
è conclusa oltre la mezza-è conclusa oltre la mezza-
notte, affollando le attività notte, affollando le attività 
di ristoro nei pressi della di ristoro nei pressi della 
piazza come fosse un gior-piazza come fosse un gior-
no festivo, pur essendo un no festivo, pur essendo un 
lunedì feriale. lunedì feriale. 

Concluso il calendario Concluso il calendario 
dei festeggiamenti in ono-dei festeggiamenti in ono-
re di Sant’Antonio, già si re di Sant’Antonio, già si 
pensa alla prossima ricor-pensa alla prossima ricor-
renza religiosa di metà lu-renza religiosa di metà lu-
glio. Venerdì sera, infatti, glio. Venerdì sera, infatti, 
è stato è stato alzato il pannetto alzato il pannetto 
in onore della Madonna in onore della Madonna 
del Carminedel Carmine, evento che , evento che 
ad un mese di distanza ad un mese di distanza 
già preannuncia nuovi fe-già preannuncia nuovi fe-
steggiamenti. Il culto del steggiamenti. Il culto del 
Carmelo è sentito al punto Carmelo è sentito al punto 
tale da identificare la Ma-tale da identificare la Ma-
donna come seconda pa-donna come seconda pa-
trona di Atripalda insieme trona di Atripalda insieme 
a San Sabino. La ricorren-a San Sabino. La ricorren-
za del 16 luglio, inoltre, se-za del 16 luglio, inoltre, se-
gna il riferimento di metà gna il riferimento di metà 
estate per cui molti atri-estate per cui molti atri-
paldesi parlano di “prima paldesi parlano di “prima 
della Madonna del Carmi-della Madonna del Carmi-
ne o dopo“ attribuendogli ne o dopo“ attribuendogli 
anche un significato tem-anche un significato tem-
porale. porale. 

Il programma dei festeg-Il programma dei festeg-
giamenti non è stato anco-giamenti non è stato anco-
ra reso noto, ed è probabile ra reso noto, ed è probabile 
che lo sia nei prossimi gior-che lo sia nei prossimi gior-
ni. Nel frattempo auguria-ni. Nel frattempo auguria-
moci che i consensi per la moci che i consensi per la 
serata appena trascorsa serata appena trascorsa 
spingano verso diverti-spingano verso diverti-
mento e partecipazione mento e partecipazione 
anche per i prossimi eventi, anche per i prossimi eventi, 
magari provando anche a magari provando anche a 
variare genere musicale.variare genere musicale.

Buono 
il colpo 
d’occhio 
della Piazza 
lunedì sera

Nel frattempo 
è stato alzato il 
pannetto in vista 
della solennità 
della Madonna 
del Carmine

TEL. 0825 478574

Persone oltre le cose
Via Roma, 111 | ATRIPALDA | Orario dal Lunedì al Sabato 8:30 - 20:30 | Domenica 8:30 - 13:00

ATRIPALDA

Offerte valide fino a domenica 2 luglioOfferte valide fino a domenica 2 luglio

di Jessica Ruggiero
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‘Dedicato a chi non c’è più’
in aiuto di chi ha bisogno
Anche quest’anno il ricavato della manifestazione di domenica verrà destina-
to, dopo aver chiesto consiglio al parroco don Ranieri, a iniziative meritevoli

Autotassazione e be-
neficenza. Anche 
il “Dedicato a chi 

non c’è più” di domenica 
prossima, seguirà il cano-
vaccio delle precedenti 
edizioni, senza perdere 
per nulla di vista la moti-
vazione principale per la 
quale la kermesse è nata e 
per la quale l’associazione 
“Officina 83042” si prodi-
ga fin dal primo momento. 
«Siamo nati per ricordare 
e onorare nostri coetanei, 
amici, parenti, persone che 
hanno lasciato un segno 
ad Atripalda e per fare, nel 
loro nome, del bene ad al-
tri, nei limiti del possibile. 
Questo è il nostro obiettivo 
principale, dal quale non ci 
discosteremo mai», fanno 
sapere i membri più attivi 
dell’associazione che, in 
queste ore, stanno lavo-
rando freneticamente per 
organizzare nel migliore 
dei modi la giornata del 
25 giugno. 

Lo scorso 11 settembre, 
il ricavato della manifesta-
zione fu devoluto all’as-
sociazione “Il Fiorellino 
e la Tartaruga”, che si 
prefigge di migliorare la 
qualità della vita delle 
persone e dei bambini 
appartenenti allo spettro 
autistico. Un’associazio-
ne in prima linea da anni, 
fortemente impegnata, 
che tra le tante cose, sta 
“riempiendo” la provincia 
di Avellino di panchine blu, 
proprio allo scopo di sen-
sibilizzare quante più per-
sone al fenomeno dell’au-
tismo. Grazie al contributo 
di “Dedicato a chi non c’è 
più”, il “Fiorellino e la Tar-
taruga” ha realizzato tante 
altre iniziative nei diversi 
comuni irpini. Domenica i 

rappresentanti dell’asso-
ciazione saranno ospiti nel 
corso della manifestazione 
proprio per raccontare 
quello che sono riusciti 
a fare con quanto do-
nato dal grande cuore 
degli atripaldesi e non 
solo. 

«Quest’anno - fanno sa-
pere da 83042 - ancora 

non abbiamo deciso a chi 
devolvere l’incasso della 
giornata. Come sempre, fa-
remo prima un passaggio 
con don Ranieri. È probabi-
le che lui sia a conoscenza 
di particolari situazioni, di 
disagio o di bisogno, che 
hanno necessità di essere 
sostenute. E noi, ovvia-
mente, non ci tireremo in-
dietro». 

Anche quest’anno, al 
Parco delle Acacie, non 
ci saranno striscioni pubbli-
citari, non saranno ringra-
ziati sponsor o quant’altro. 
«Questo non vuol dire che 
non abbiamo avuto sostegni 
da parte anche di imprendi-
tori o aziende del posto. Ma 
sono tutte offerte private 
che, anche noi, preferiamo 
non pubblicizzare. Ma c’è da 
sottolineare che Atripalda 
ha un cuore grande e siamo 
sicuri che, anche quest’an-
no, accorrerà in massa alla 
manifestazione. Tra l’altro, 
non è prevista pioggia, do-
menica sarà davvero una 
grande giornata, di ricordo e 
di festa». 

I membri più attivi dell’as-
sociazione si sono auto-
tassati, mentre il ricavato 

del tesseramento è stato 
per l’appunto destinato ad 
organizzare l’evento. Il Co-
mune lo ha patrocinato e 
sta seguendo passo dopo 
passo i ragazzi di 83042, 
supportandoli per ogni esi-
genza o necessità. Atripal-
da, una comunità che si 
stringe sempre più, so-
prattutto nei momenti 
più particolari. 

Tutto pronto 
per trascorrere 
nel Parco delle 
Acacie una gior-
nata nel segno 
del ricordo

di Alfredo Picariello

La passata 
edizione 
si è svolta 
lo scorso 
11 settembre

Ben 22 le squadre che hanno 
deciso di partecipare al torneo 
amatoriale di “street volley” or-

ganizzato nell’ambito della manife-
stazione di domenica 25 giugno. 

Un boom di adesioni, che mette 
in risalto il coinvolgimento dovuto 
alla kermesse “Dedicato a chi non 
c’è più”. Rispetto allo scorso anno, 
infatti, è stato superato il numero 
dei team. Sport e divertimento allo 
stato puro poiché le intenzioni sono 
sì quelle di gareggiare, con il sorriso 
sulle labbra, ma soprattutto di onora-

Boom di adesioni per lo street volley
I numeri già alti dello scorso anno sono ulteriormente cresciuti insieme alla voglia di non dimenticare

re la memoria di qualcuno. Infatti, le 
squadre scenderanno in campo per 
ricordare persone scomparse perché 
una delle regole per parteciparvi è 
proprio l’obbligatorietà comme-
morativa. 

I tornei avranno inizio alle dieci del 
mattino e si snoderanno lungo tutto 
l’arco della giornata, al ritmo di mu-
sica. Le squadre saranno formate da 
un minimo di quattro persone e 
la presenza di entrambi i sessi non è 
obbligatoria in campo, ma preferibile. 
Ne vedremo sicuramente delle belle. 

Anche un contest fotografico dal sapore vagamente retrò
Le istantanee scattate con l’intramontabile Polaroid daranno libero sfogo alla fantasia di tutti i partecipanti

Quest’anno l’associazione 83042 ha deci-
so di installare, all’interno del Parco, un 
punto Polaroid. Si rispolvera la vecchia 

e cara usanza di scattare un’istantanea e di aver-
la pronta al momento, come si faceva ai vecchi 
tempi. Sarà un trionfo di fotografie.

La Polaroid è un po’ la precorritrice dello 
smartphone ma con una differenza sostanzia-
le: foto tra le mani in pochi minuti. Ovviamen-
te, i brividi e le emozioni correranno anche sui 
social con il contest “Dedicato… allo scatto 
più bello!”. Poche e semplici le regole: lo scat-

to deve avere luogo durante la manifestazione; 
bisogna taggare la pagina facebook dell’evento 
nelle stories e mandare in privato la foto con il 
titolo “Dedicato… allo scatto più bello”; ogni ac-
count può partecipare con un solo ed unico 
scatto; le foto verranno pubblicate sulle pagi-
ne social (instagram e facebook) e i giudici del 
contest saranno gli stessi utenti. Il numero più 
alto di like, sommati tra i diversi social, vince. In 
premio una cena per due persone. Ed a pro-
posito di food, oltre ai panini con la salsiccia, ci 
saranno anche le crepes per i bambini nel po-
meriggio. 

In palio 
una cena per 
due persone.
Nell’area food 
oltre ai panini 
con salsiccia 
anche le crepes

Le squadre 
sono 22, 
formate 
da almeno 
4 giocatori 
ciascuna
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Nostalgia
Quella sofferenza spirituale provocata dal desiderio di un impossibile ri-
torno del proprio tempo passato è un fatto non suscettibile di condivisioneLLa a nostalgianostalgia è un  è un 

male ed un bene male ed un bene 
dell’animo nostro, dell’animo nostro, 

poiché essa (traducendo-poiché essa (traducendo-
ne liberamente l’etimolo-ne liberamente l’etimolo-
gia dall’inesauribile greco gia dall’inesauribile greco 
antico) è antico) è sofferenza spi-sofferenza spi-
ritualerituale provocata dal de- provocata dal de-
siderio anche di un impos-siderio anche di un impos-
sibile ritorno del proprio sibile ritorno del proprio 
tempo passato, magari tempo passato, magari 
considerato allora noioso considerato allora noioso 
o addirittura insopporta-o addirittura insopporta-
bile, ma bile, ma ora amato e tut-ora amato e tut-
tavia perduto per sem-tavia perduto per sem-
pre.pre.

Impossibile un “ritorno” Impossibile un “ritorno” 
ad Atripalda, una volta la-ad Atripalda, una volta la-
sciata per dover vivere al-sciata per dover vivere al-
trove per tutte le proprie trove per tutte le proprie 
nuove esigenze, belle o nuove esigenze, belle o 
brutte; che, comunque, ti brutte; che, comunque, ti 
trascinano, anche inavver-trascinano, anche inavver-
titamente, facendo sì che titamente, facendo sì che 
la propria patria sia ora la propria patria sia ora 
dove si vive.dove si vive.

Impossibile anche po-Impossibile anche po-
ter portare con te tutto ter portare con te tutto 
ciò che, invece, hai ciò che, invece, hai dovu-dovu-
to lasciare nel tuo paeseto lasciare nel tuo paese  
(o poco lungi, in cimitero), (o poco lungi, in cimitero), 

comprese le immagini del-comprese le immagini del-
le persone, i fatti, i luoghi, le persone, i fatti, i luoghi, 
le cose tutte di un tempo. le cose tutte di un tempo. 

Inutile anche rimpian-Inutile anche rimpian-
gere, ed ancor più con-gere, ed ancor più con-
fidarsi, poiché fidarsi, poiché è arduo è arduo 
esprimersi compiuta-esprimersi compiuta-
mente e parimenti es-mente e parimenti es-
sere intesi. sere intesi. 

Resta solo quella sof-Resta solo quella sof-
ferenza ferenza chiamata nostal-chiamata nostal-
gia. gia. 

Ma questo Ma questo è un fatto è un fatto 
tutto intimo e persona-tutto intimo e persona-

di Gabriele Meoli

lele, quindi non suscettibile , quindi non suscettibile 
di condivisione.di condivisione.

E così ripenso al passa-E così ripenso al passa-
to, come chi ha perduto to, come chi ha perduto 
una, o molte, o forse una, o molte, o forse tutte tutte 
le proprie cosele proprie cose. Rimane, . Rimane, 
infatti, ben poco di dispo-infatti, ben poco di dispo-
nibile nel presente, anzi nibile nel presente, anzi 
pochissimo, poiché pochissimo, poiché quasi quasi 
tutto, ormai, è alle spal-tutto, ormai, è alle spal-
le. le. 

Vi è solo il campo, sem-Vi è solo il campo, sem-
pre più ampio, della no-pre più ampio, della no-
stalgia; dove, per fortuna, stalgia; dove, per fortuna, 
è possibile riprender-è possibile riprender-

si col pensiero tutto ciò si col pensiero tutto ciò 
che ti è appartenuto. che ti è appartenuto. 

Solo in tal modo si può Solo in tal modo si può 
riavere Atripalda di un riavere Atripalda di un 
tempo, rivisitarla a piaci-tempo, rivisitarla a piaci-

mento, mento, rivedere le sue rivedere le sue 
strade tante volte per-strade tante volte per-
corse col vigore degli corse col vigore degli 
anni verdianni verdi, spensierata-, spensierata-
mente e con la convinzio-mente e con la convinzio-
ne che ciò sarebbe durato ne che ciò sarebbe durato 
per sempre; ma principal-per sempre; ma principal-
mente si possono riave-mente si possono riave-
re conoscenze, momenti, re conoscenze, momenti, 
fatti e stati d’animo di al-fatti e stati d’animo di al-
lora. lora. 

È come pensare nel È come pensare nel 
mare dell’oblio e trovar-mare dell’oblio e trovar-
vi pace o serenità. vi pace o serenità. 

Già da molto tempo, con Già da molto tempo, con 
miseri versi, nel 1950, ebbi miseri versi, nel 1950, ebbi 
modo di dire:modo di dire:

Vorrei smarrirmi nell’onda d’un trepido ardente piacere.Vorrei smarrirmi nell’onda d’un trepido ardente piacere.

Nel vortice ignoto d’un’onda sopire il pensiero e tacere.Nel vortice ignoto d’un’onda sopire il pensiero e tacere.

E tutto scordar nell’oblio, fermare i sospiri del cuore.E tutto scordar nell’oblio, fermare i sospiri del cuore.

…non fremere o strano cuor mio, …non fremere o strano cuor mio, 
che vale, se tutto poi muore?che vale, se tutto poi muore?

““

““
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Canile, i conti non tornano:
c’è un ‘buco’ di 100mila euro
L’Aipa reclamava circa 112mila euro per la gestione del rifugio comunale 
dal 2016 in poi, il Comune gliene ha riconosciuti per ora circa 12mila euro

L’Aipa, l’associazione 
che gestisce il canile 
comunale dal 2002, 

vanterebbe dal Comu-
ne, a partire dal 2016, la 
considerevole somma di 
111.927 euro. Le spese 
sostenute e rendicontate 
negli anni, per il mante-
nimento e la cura dei cani 
ospitati, non sarebbero 
state, infatti, interamen-
te saldate. Rispetto a tale 
conteggio, pubblicato su 
queste colonne un mese 
fa, c’è stato un primo ag-
giornamento. Nelle scorse 
settimane, infatti, sono 
stati corrisposti tutti i 
trimestri dell’annualità 
2022 come risulta dalle 
liquidazioni predisposte 
dall’Ufficio Ambiente e 
riportate anche nel Ren-
diconto 2022 definitiva-
mente approvato, ormai, 
in Consiglio comunale 
due settimane fa. L’asso-
ciazione ha rendicontato 
nel corso dell’intero 2022, 
con fatture e scontrini, 
una spesa di circa 50.650 
euro. A fronte di que-
sta somma, il Comune ha 
provveduto a ristorare, 
invece, un totale di 12.410 
euro, cioè oltre 38mila 
euro in meno di quan-
to chiesto. Il calcolo che 
ha determinato l’importo 
liquidato dal Comune ha 
sostanzialmente tenuto 
conto di quanto stabilito 
nella convenzione per 
la gestione del canile co-
munale, ormai in regime 
di proroga dal 2008, che 
prevede un rimborso di 
50 centesimi al giorno 
per ogni cane, conside-
rando la presenza al canile 
di 68 cani durante il 2022. 
Una differenza notevole 
fra quanto chiesto dall’Ai-
pa e quanto riconosciuto 

dal Comune che, somma-
ta alla cifra che l’associa-
zione già reclamava per le 
gestioni dal 2016 al 2021, 
cioè oltre 60mila euro, 
fa sì che all’appello man-
cherebbero ancora circa 
100mila euro. Abbiamo 
provato ad aprire l’argo-
mento col vicesindaco con 
delega al bilancio, Dome-
nico Landi.

Come valuta le richie-
ste avanzate dall’Aipa?

Premesso che l’Aipa in 
tutti questi anni ha svolto 
un ruolo assolutamente 
fondamentale, sia in ter-
mini di cura dei cani a loro 
affidati e sia in termini di 
riduzione del fenomeno 
del randagismo che si sa-
rebbe altrimenti amplifi-

cato, le presunte somme 
che vanterebbe dal Comu-
ne fanno riferimento ad 
annualità pregresse non 
gestite dall’attuale ammi-
nistrazione e di cui non 
abbiamo contezza diretta. 
Abbiamo, perciò, la neces-
sità di effettuare una pre-
liminare verifica puntuale, 
all’esito della quale valuta-
remo il dà farsi. Una cosa, 
però, di natura generale, 
possiamo già dirla subito…

Quale?

Qualunque soggetto 
che riceva un contribu-
to dall’ente è tenuto alla 
rendicontazione, in cui 
non vanno riportate solo 
le spese sostenute, ma 
anche le offerte ed i con-
tributi ricevuti a titolo di 

liberalità da parte di sog-
getti terzi anche privati. 
Di conseguenza, per avere 
un quadro completo e re-
alistico sulle cifre che Aipa 
reclama, va effettuata an-
che una ricognizione com-
plessiva sulla situazione 
economica del soggetto 
che gestisce il canile. Ed 
è ciò che ci apprestiamo a 
fare insieme all’Aipa.

Il vicesindaco 
Landi: «Oltre alle 
spese andrebbe-
ro documentate 
anche le offerte 
dei privati»

di Federico Giliberti

Le rivendicazioni che l’Aipa ha ri-
badito nelle scorse settimane 
sono solo l’ultima replica di un 

evento che si ripete negli anni. E lo 
stato di difficoltà che l’associazione già 
viveva nel passato si è ulteriormente 
acuito dopo l’aumento dei prezzi. 

Nel gennaio del 2021 la presidente 
Angela Luongo ci rappresentò quan-
to ribadito anche più recentemente, 
e cioè che l’Aipa non avesse ricevu-
to i pagamenti delle annualità 2016, 
2017 e 2020, mentre per quelle 2018 
e 2019 il Comune avesse corrisposto 

Una grana che si ripresenta ogni anno
Nel tempo non è cambiato nulla, anzi, l’aumento dei prezzi ha peggiorato la situazione

solo 24mila euro. SEnza considerare 
anche il forte ritardo dei pagamenti 
effettuati, così come avvenuto recen-
temente per l’annualità 2022 corri-
sposta solo un mese fa. 

Il Comune, allora come oggi, fra l’al-
tro, continua a far riferimento ad una 
convenzione ormai datata e in regime 
di proroga, in cui si riconosce una cifra 
giornaliera per cane evidentemen-
te non più in linea con gli importi di 
mercato per il ricovero di meticci in 
strutture terze come il rifugio di con-
trada Valleverde.

L’Aipa gestisce il 
canile comunale 
sin dal 2002. 
Nel riquadro 
Domenico Landi

Spesso in 
passato 
ci siamo 
occupati 
delle dif-
ficoltà sia 
di natura 
econo-
mica che 
struttu-
rale del 
canile 
comunale

E il futuro resta un’incognita
Il bando è scaduto da due mesi e l’Aipa si è tirata indietro

Sono trascorsi oltre due mesi dalla scadenza 
dell’avviso pubblicato dal Comune per la ricerca 
di soggetti interessati a gestire il canile a cui ha 

risposto un solo operatore del Napoletano. Ma nulla 
è cambiato. La gestione, quindi, resta affidata in pro-
roga all’Aipa che, però, non ha partecipato all’av-
viso e, dunque, teoricamente destinata ad essere 
rimpiazzata. Sull’avviso pende, inoltre, una diffida, 
inviata dalla Lega nazionale a tutela dei cani, perché 
le somme stabilite per il ristoro non sarebbero rite-
nute congrue. Abbiamo provato a sentire in proposi-
to sia il consigliere delegato Andrea Montuori che il 
sindaco Paolo Spagnuolo, senza fortuna... 
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Alvanite prova a ripartire
dall’arte e dalla fotografia
Il progetto delle Acli cominciato a metà maggio sfocia in una collettiva di grande interesse: 
dal 26 giugno al 26 luglio esposti al Comune 40 scatti di Cirino, Francese e Spagnuolo

CContrada Alvanite pro-ontrada Alvanite pro-
va a rinascere anche va a rinascere anche 
attraverso le fotogra-attraverso le fotogra-

fie. Il progetto fie. Il progetto “Piazze del “Piazze del 
Popolo. Diritti, luoghi, Popolo. Diritti, luoghi, 
opportunità e percorsi opportunità e percorsi 
per una Comunità Resi-per una Comunità Resi-
liente” liente” ha accolto un grup-ha accolto un grup-
po di persone che, con la po di persone che, con la 
macchina fotografica, pare macchina fotografica, pare 
ci sappiano fare ed an-ci sappiano fare ed an-
che bene. Giovani e meno che bene. Giovani e meno 
giovani, anche del posto, giovani, anche del posto, 
che si sono cimentati con che si sono cimentati con 
una delle arti più belle del una delle arti più belle del 
mondo, l’arte della luce mondo, l’arte della luce 
scritta, attingendo a piene scritta, attingendo a piene 
mani da un maestro irpino mani da un maestro irpino 
del clic, ovvero del clic, ovvero Antonio Antonio 
BergaminoBergamino, molto noto , molto noto 
in provincia ma non solo. in provincia ma non solo. 
All’interno del progetto All’interno del progetto 
nazionale delle nazionale delle AcliAcli, che , che 
vi abbiamo citato prima, si vi abbiamo citato prima, si 
è tenuto un corso di  alfa-è tenuto un corso di  alfa-
betizzazione fotografica, a betizzazione fotografica, a 
cura di  cura di   AntonioAntonio, fotogra-, fotogra-
fo, e del videomaker fo, e del videomaker  Ste-Ste-
fano Bergaminofano Bergamino.   L’espe-.   L’espe-
rienza si è basata su due rienza si è basata su due 
incontri settimanali duran-incontri settimanali duran-
te i quali gli allievi hanno te i quali gli allievi hanno 
avuto modo di compren-avuto modo di compren-

dere quanto sia comples-dere quanto sia comples-
so e articolato il mondo so e articolato il mondo 
della fotografia. Durante i della fotografia. Durante i 
primi incontri si è discus-primi incontri si è discus-
so del so del rapporto tra etica rapporto tra etica 
e fotografiae fotografia, copyright e , copyright e 
privacy; le lezioni sono poi privacy; le lezioni sono poi 
proseguite con l’insegna-proseguite con l’insegna-
mento delle tecniche di mento delle tecniche di 
base per foto e video. A se-base per foto e video. A se-
guire, il focus si è spostato guire, il focus si è spostato 
più sull’più sull’aspetto  creativoaspetto  creativo: : 

ricerca, scrittura, osser-ricerca, scrittura, osser-
vazione, composizione, e vazione, composizione, e 
narrazione. Sono alcuni dei narrazione. Sono alcuni dei 
temi sui quali gli allievi han-temi sui quali gli allievi han-
no dovuto misurarsi per no dovuto misurarsi per 
tutta la durata del corso tutta la durata del corso 
con riprese in estempora-con riprese in estempora-
nea e con temi assegnati. nea e con temi assegnati. 
L’obiettivo è stato quello L’obiettivo è stato quello 
di far integrare ogni allievo di far integrare ogni allievo 
con la creatività insita nel con la creatività insita nel 
pulsante di scatto. pulsante di scatto. 

Il corso si è concluso Il corso si è concluso 
con l’assegnazione di un con l’assegnazione di un 
tema generale, da svilup-tema generale, da svilup-
pare personalmente, per pare personalmente, per 
realizzare una mostra realizzare una mostra 
in cui ogni autore pro-in cui ogni autore pro-
verà a narrare quello verà a narrare quello 
che ha colpito il suo che ha colpito il suo 
occhioocchio. Il giorno fatidico . Il giorno fatidico 
della mostra è arrivato. della mostra è arrivato. 
Gli allievi, dopo le varie Gli allievi, dopo le varie 
“prove del fuoco” con i “prove del fuoco” con i 
loro insegnanti, ora af-loro insegnanti, ora af-
fronteranno il giudizio del fronteranno il giudizio del 
pubblico, quello vero. E pubblico, quello vero. E 
lo faranno tramite la col-lo faranno tramite la col-
lettiva fotografica, curata lettiva fotografica, curata 
da Antonio Bergamino. da Antonio Bergamino. 
Taglio del nastro lunedì Taglio del nastro lunedì 
26 giugno alle 17 presso 26 giugno alle 17 presso 
Palazzo di città in piaz-Palazzo di città in piaz-
za Municipioza Municipio. Esporran-. Esporran-
no no Aurelia CirinoAurelia Cirino, , Maria Maria 
Rosaria FranceseRosaria Francese, , Mir-Mir-
ko Spagnuoloko Spagnuolo. . 

Sarà presente Sarà presente Alfredo Alfredo 
CuccinielloCucciniello, presidente , presidente 
Acli Avellino, e il sindaco Acli Avellino, e il sindaco 
Paolo SpagnuoloPaolo Spagnuolo. La . La 
mostra, che consta di 40 mostra, che consta di 40 
fotografie, sarà visitabile fotografie, sarà visitabile 
dal 26 giugno al 26 lu-dal 26 giugno al 26 lu-
glioglio. . 

Le Acli Avellino Aps, in par-Le Acli Avellino Aps, in par-
tenariato con CTA e NeXt, tenariato con CTA e NeXt, 
e con la collaborazione e il e con la collaborazione e il 
co-finanziamento del  Pa-co-finanziamento del  Pa-
tronato Acli, ha riportato tronato Acli, ha riportato 
l’attenzione sulle periferie l’attenzione sulle periferie 
e sulla loro resilienza. e sulla loro resilienza. 

Grazie a questo proget-Grazie a questo proget-
to, infatti, è stato possibile to, infatti, è stato possibile 
reinterpretare gli obiet-reinterpretare gli obiet-
tivi per aiutare le comu-tivi per aiutare le comu-
nità a leggere i propri nità a leggere i propri 
bisognibisogni, a sviluppare in-, a sviluppare in-
terventi migliorativi del terventi migliorativi del 
contesto locale e trova-contesto locale e trova-
re, nei cittadini stessi, la re, nei cittadini stessi, la 
chiave per sviluppare e far chiave per sviluppare e far 
crescere il tessuto socio-crescere il tessuto socio-
produttivo e le comunità produttivo e le comunità 
locali grazie a laboratori locali grazie a laboratori 
formativi e ad altre azioni formativi e ad altre azioni 
di comunità organizzate di comunità organizzate 
per avere continuità tem-per avere continuità tem-
porale.porale.

La mostra 
sarà visitabile 
fino 
al prossimo 
26 luglio

L’idea nasce 
da un corso di 
alfabetizzazione 
curato da An-
tonio e Stefano 
Bergamino

di Alfredo Picariello

La sezione di Atripalda dell’As-
sociazione Nazionale Com-
battenti e Reduci, con a capo 

il presidente cav. Renato Carpenito, 
parteciperà al convegno organizza-
to dalla Federazione Ancr di Avellino 
per il Centenario dell’Elevazione 
dell’Associazione a Ente Morale, 
che inizierà sabato 24 giugno alle ore 
17:00 a Grottaminarda e si chiuderà 
il giorno dopo con la gita al Sacrario 
Militare di Mignano Montelungo, 
l’omaggio alla stele dell’incontro di 
Teano e la visita dell’abbazia di Mon-
tecassino. 

Combattenti e Reduci alla festa del Centenario
La sezione di Atripalda sarà presente alla cerimonia della ricorrenza dell’elevazione a ente morale

Dopo l’adunanza a Piazza Vittoria 
e il cerimoniale di apertura, ci sarà il 
trasferimento alla Sala Thomas Me-
nino, dove, dopo i saluti di rito e gli 
interventi previsti, il presidente del-
la Federazione intervisterà l’ultimo 
combattente grottese, il sig. Fran-
cesco Faretra (classe 1924), che 
racconterà la sua esperienza di pri-
gionia.

Il presidente cav. Renato Car-
penito parteciperà ad entrambe le 
giornate e rappresenterà la sezio-
ne con la bandiera. 

Il cav. Renato 
Carpenito, 
74 anni, 
nel maggio 
dello scorso 
anno, è 
succeduto 
alla guida della 
sezione Ancr 
di Atripalda, 
al dimissionario 
prof. Gerardo 
Moschella, 
79 anni.

Ecologie possibili,
lunedì il convegno
Lunedì 26 giugno, alle ore 18:30, nel-
la chiesa di San Nicola da Tolentino 
in Piazza V. Veneto, ver-
rà presentata la seconda 
edizione di ‘Ecologie 
possibili’, una mostra 
di arte e poesia dal ti-
tolo ‘Segni e parole’ ed 
un convegno moderato 
da Andrea Famiglietti 
a cui intervengono An-
drea Cerrito, Antonietta Gnerre, Ti-
ziana Guidi, Claudia Iandolo, Franco 
Mazza e Mariangela Perito.
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• SETTORE 2
LLPP/MANUTENZ.
N. 207 del 22/5/2023

Impegno di spesa di 
€ 240 all’Economo 
Comunale per le 
spese anticipate per 
l’acquisto di cinque 
timbri automatici 
nonché materiale per la 
rilegatura.

• SETTORE 4
URB./AMBIENTE
N. 25 del 22/5/2023

Liquidazione 
di € 8.901,30 alla ditta 
Romano Antonio per i 
lavori di “manutenzione 
del verde relativa alla 
potatura dei lecci e per 
lo spostamento di tre 
esemplari di lecci in 
Piazza Umberto I°.

• SETTORE 4
URB./AMBIENTE
N. 31 del 29/5/2023

Liquidazione di € 3.128 
all’ A.I.P.A. (Associazio-
ne Italiana Protezione 
Animali) sezione di 
Atripalda a titolo di 
contributo per le spese 
sostenute per gli animali 
ricoverati relativo al 3° 
Trimestre 2022.

• SETTORE 6
AFFARI GENERALI
N. 139 del 26/5/2023

Impegno di spesa di € 
150 alla ditta Service 
audio-luci per il servizio 
di illuminazione del mo-
numento ai caduti con 
appositi fari di colore 
rosso.

• SETTORE 2
LLPP/MANUTENZ.
N. 208 del 22/5/2023

Liquidazione 
di € 14.292,89 alla 
società Pece S.r.l. per il 
“Servizio di manutenzio-
ne ordinaria dell’impian-
to di pubblica illumi-
nazione e dei relativi 
interventi di manuten-
zione straordinaria”.

• SETTORE 4
URB./AMBIENTE
N. 26 del 22/5/2023

Liquidazione 
di € 3.436,28 alla ditta 
Romano Antonio rela-
tiva ai servizi di manu-
tenzione ordinaria del 
verde pubblico quarto 
trimestre 2022 (periodo 
ottobre-novembre-
dicembre).

• SETTORE 4
URB./AMBIENTE
N. 33 del 30/5/2023

Liquidazione 
di € 530,70 alla Agri-
verde S.r.l. per l’acqui-
sto di un soffiatore e 
di un decespugliatore 
necessari per gli inter-
venti di manutenzione 
ordinaria sul verde.

• SETTORE 6
AFFARI GENERALI
N. 141 del 26/5/2023

Liquidazione di € 4.270 
alla Incubatore Sei 
S.r.l. relativo al servizio 
di comunicazione e 
marketing delle iniziati-
ve collaterali alla tappa 
del Giro d’Italia del 10 
maggio 2023.

• SETTORE 2
LLPP/MANUTENZ.
N. 215 del 25/5/2023

Liquidazione 
di € 152.645,91 alla 
società C.E.R. S.r.l. 
per i lavori di regimenta-
zione idraulica del fosso 
Orto dei Preti.

• SETTORE 4
URB./AMBIENTE
N. 28 del 22/5/2023

Liquidazione 
di € 172.562,61 a 
Irpiniambiente S.p.a. 
relativa al servizio di 
Gestione dei rifiuti e 
spazzamento mese di 
marzo 2023.

• SETTORE 4
URB./AMBIENTE
N. 34 del 5/6/2023

Liquidazione 
di € 5.000 alla 
Fraternita di 
Misericordia per 
l’attività di front/back 
– office presso il Centro 
Informagiovani relativa 
al servizio prestato nel I 
quadrimestre 2023.

• SETTORE 6
AFFARI GENERALI
N. 142 del 26/5/2023

Impegno di spesa 
di € 40,26 a favore della 
Amica Pubblicità e 
Servizi per la fornitura 
di manifesti di convo-
cazione delle sedute di 
Consiglio comunale del 
mese di maggio.

• SETTORE 2
LLPP/MANUTENZ.
N. 217 del 25/5/2023

Liquidazione 
di € 592,92 alla Motor 
Gomme Sud S.n.c. per 
gli interventi di manu-
tenzione ordinaria degli 
automezzi in dotazione 
al servizio di manuten-
zione.

• SETTORE 4
URB./AMBIENTE
N. 29 del 26/5/2023

Liquidazione di € 3.060 
all’ A.I.P.A. (Associazio-
ne Italiana Protezione 
Animali) sezione di 
Atripalda a titolo di 
contributo per le spese 
sostenute per gli animali 
ricoverati relativo al I° 
Trimestre 2022.

• SETTORE 6
AFFARI GENERALI
N. 137 del 22/5/2023

Impegno di spesa di 
€ 1.196 a favore dell’avv. 
Antonio Gerardo 
Rauzzino a titolo di 
compenso professionale 
per il conferimento 
dell’incarico legale in 
nome e per conto di 
Tom Service.

• SETTORE 6
AFFARI GENERALI
N. 143 del 26/5/2023

Impegno di spesa 
di € 210 a favore della 
ditta Torino Maddale-
na per la trascrizione dei 
resoconti delle sedute di 
Consiglio comunale del 
mese di maggio.

• SETTORE 2
LLPP/MANUTENZ.
N. 220 del 26/5/2023

Liquidazione 
di € 13.334,60 alla 
MarGroup S.p.a. per la 
locazione dell’immobile 
sito in via San Lorenzo 
(ex Centro Servizi) nel 
mese di maggio 2023.

• SETTORE 4
URB./AMBIENTE
N. 30 del 29/5/2023

Liquidazione di € 3.094 
all’ A.I.P.A. (Associazio-
ne Italiana Protezione 
Animali) sezione di 
Atripalda a titolo di 
contributo per le spese 
sostenute per gli animali 
ricoverati relativo al 2° 
Trimestre 2022.

• SETTORE 6
AFFARI GENERALI
N. 138 del 22/5/2023

Impegno di spesa di 
€ 3.034,97 a favore 
dell’avv. Maria Spina 
per il conferimento 
dell’incarico legale 
avverso ingiunzione di 
pagamento contro il 
Comune di Atripalda.

• SETTORE 6
AFFARI GENERALI
N. 144 del 26/5/2023

Liquidazione di € 80,52 
alla ditta Amica Pub-
blicità e Servizi per la 
fornitura e la stampa 
dei manifesti relativi 
alla convocazione del 
Consiglio Comunale del 
17/01/2023.

► ANAGRAFE

Farmacia “S. Rita”
Via Appia, 76/78
Tel. 0825 626355

Nati
De Feo Ludovica (17/6)

Defunti
Vigorita Salvatore (74)

Nubendi
Uva Nicola (33)

Carpenito Alessandra (30)

Agostino Matteo (32)
Tuccia Marianna (26)

Cafasso Andrea (33)
Paolisso Dalila (27)

► FARMACIA DI TURNO► METEO

Sabato

17 28

Domenica

17 29
Min         Max

Min         Max 3,4 mm.

0 mm.
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«La giunta dovrebbe
tagliarsi l’indennità»
Nota politica del Circolo cittadino di Fratelli d’Italia

Nell’ultimo consiglio comunale 
è stato deliberato l’aumento 
consistente dell’Imu (imposta 

municipale unica), che in totale por-
terà ad un aumento delle imposte 
di circa 300 mila euro, così come 
si evince dai dati diffusi dall’ammi-
nistrazione comunale. Contestual-
mente è stato annunciato anche l’au-
mento dei costi relativi alla Tari (tassa 
sui rifiiuti) che dopo anni di stabilità 
torna a crescere. Stiamo parlando, 
soprattutto in riferimento all’Imu, 
di uno degli aumenti più consistenti 
dell’ultimo decennio. Tutto ciò si va 
ad innestare in una fase di grossa 
difficoltà economica che vivono fa-
miglie e imprese atripaldesi a causa 
della crescente inflazione dovuta 
all’aumento dei costi di bollette di gas 
e di energia elettrica in particolare.

Attraverso comunicati stampa, gli 
esponenti di minoranza accusano 
l’amministrazione di cattiva gestione 
della spesa pubblica, con particolare 
riferimento ai tanti eventi mondani, 
agli aumenti consistenti delle inden-
nità che spettano ai componenti del-
la Giunta comunale e ai costi relativi 

Turismo religioso,
Atripalda ci prova
I I comuni di Mercogliano comuni di Mercogliano 

(capofila), Chiusano San (capofila), Chiusano San 
Domenico, Ospedaletto Domenico, Ospedaletto 

d’Alpinolo, Grottolella, Ca-d’Alpinolo, Grottolella, Ca-
priglia Irpina e priglia Irpina e AtripaldaAtripalda  
partecipano con partecipano con “Il Cam-“Il Cam-
mino di San Guglielmo”mino di San Guglielmo”  
ad un bando che mira, ad un bando che mira, 
grazie a fondi regionali, a grazie a fondi regionali, a 
promuovere il territorio promuovere il territorio 
attraverso la creazione di attraverso la creazione di 
un percorso comune che un percorso comune che 
valorizzi le nostre bellezze valorizzi le nostre bellezze 
storico-culturali ma anche storico-culturali ma anche 
naturalistiche ed enoga-naturalistiche ed enoga-
stronomiche proponendo stronomiche proponendo 
dei validi itinerari turistici. dei validi itinerari turistici. 

In caso di approvazione In caso di approvazione 
del finanziamento, il nostro del finanziamento, il nostro 
Comune parteciperà impe-Comune parteciperà impe-
gnando 2mila euro, rispetto gnando 2mila euro, rispetto 
al costo complessivo del al costo complessivo del 
progetto di progetto di 140mila euro140mila euro, , 
coperto per 120mila euro coperto per 120mila euro 
dal finanziamento regiona-dal finanziamento regiona-
le. le. 

Il cammino pensato ha Il cammino pensato ha 

valore culturale, artistico, valore culturale, artistico, 
antropologico, naturalistico antropologico, naturalistico 
e particolarmente spiritua-e particolarmente spiritua-
le, sui passi del protettore le, sui passi del protettore 
principale dell’Irpina. L’iti-principale dell’Irpina. L’iti-
nerario, sui passi del san-nerario, sui passi del san-
to pellegrino Guglielmo, è to pellegrino Guglielmo, è 
un’immersione nell’espe-un’immersione nell’espe-
rienza umana, spirituale e rienza umana, spirituale e 
mistica sul senso e il signifi-mistica sul senso e il signifi-
cato del vivere e del condi-cato del vivere e del condi-
videre la fatica del cammi-videre la fatica del cammi-
no, in un contesto sociale no, in un contesto sociale 
avvolto dallo smarrimento avvolto dallo smarrimento 
esistenziale e da una ocea-esistenziale e da una ocea-
nica ricerca di senso. nica ricerca di senso. (J.R.)(J.R.)  

Il santuario
di Montevergine
compie 900 anni
L’Abbazia di Montevergine compie 900 anni. Fu fon-

data nel 1123-24 da San Guglielmo da Vercelli, che 
era arrivato sul monte 5 anni prima. In cima al monte 

partenio, nell’ambito delle celebrazioni, il 24 e il 25 giu-
gno si svolgerà la Fiera Medievale di San Guglielmo. 
Un viaggio unico nel Medioevo, tra accampamenti di cava-
lieri audaci, pellegrini infaticabili, templari austeri, lupi ami-
ci, compagni fedeli dell’eremita che cambiò per sempre le 
sorti di questa terra. 

Ma chi era San Guglielmo? Secondo un manoscritto 
del XIII secolo, Guglielmo, originario di Vercelli, nacque 
verso il 1085 da una nobile famiglia. Rimasto orfano la-
sciò ogni avere e si mise in cammino verso i maggiori 
santuari della Cristianità. Giunto nell’Italia Meridionale 
conobbe il futuro Giovanni da Matera e nacque in lui il de-
siderio di diventare eremita come lo stesso Giovanni. Se-
guito da vari uomini e donne, Guglielmo nel 1124 fondò 
il monastero di Montevergine. Nel 1128 lasciò la guida 
della nuova congregazione e si dedicò completamente alla 
vita eremitica. Seguito da ulteriori compagni, nel 1133, fon-
dò, nella piana del Goleto ( Sant’Angelo dei Lombardi), il 
monastero maschile e femminile del SS. Salvatore. Morì 
il 24 giugno 1142 nel monastero del Goleto. Dopo i fu-
nerali il suo corpo venne seppellito nello stesso monastero 
dove è rimasto fino al 2 settembre 1807, quando venne 
trasferito a Montevergine. I suoi resti riposano sotto 
l’altare maggiore della Chiesa Nuova. 

(Concetta Tomasetti)

L’abbazia di 
Montevergine 
e San Gugliel-
mo, patrono 
dell’Irpinia

Il nostro comune 
ha sottoscritto 
un protocollo 
d’intesa per 
la realizzazione 
di un percorso 
sulle orme 
di San Guglielmo

alla creazione della società municipa-
lizzata.

Il gruppo consiliare Attiva Atripalda 
(la maggioranza) ha replicato a sua 
volta accusando la precedente am-
ministrazione di aver “gonfiato” i con-
ti e aver ritardato l’aumento dell’Imu 
per ragioni a dir poco “personali”.

Comunque non ci interessa fare da 
arbitro in questa contesa, tralascian-
do il vecchissimo gioco delle parti 
della politica, ma un ulteriore salas-
so per i cittadini sicuramente non ci 
voleva. Consentiteci: questa discus-
sione non può finire in caciara con 
“battute” a dir poco pepate da una 
parte e dell’altra, il problema è che al 
centro di questi battibecchi ci siamo 
noi cittadini/contribuenti che sarem-
mo anche disposti a fare un sacrificio 
per il risanamento dei conti comu-
nali, ma se un’amministrazione chie-
de ai cittadini di stringere la cinghia, 
dovrebbe dare per prima l’esempio 
riducendo la propria indennità e non 
aumentandola come ha fatto. 

Antonio Prezioso - FdI Atripalda
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Sarebbe auspicabile, cioè, che, 
indipendentemente dai ruoli, si 
riuscisse a spostare la discussione 
non tanto verso destra o verso si-
nistra a seconda della propria po-
sizione in aula consiliare, quanto 
in avanti se non addirittura verso 
l’alto. Ma, soprattutto, è impor-
tante che al centro dei discorsi ci 
sia sempre la città e chi la vive, e 
non chi parla. Meno autoreferen-
zialità e più umiltà probabilmente 
aiuterebbero anche ad avvicinare 
di nuovo i cittadini alla gestione 
della cosa pubblica e a far cresce-
re una nuova classe dirigente, e 
cioè a risolvere il vero problema 
politico della nostra città, ormai 
troppo ancorata alle stesse figure, 
uscendo dal ‘gossip’ che condisce 
ogni discussione e allontana chi 
avrebbe voglia di confrontarsi sui 
fatti e non sulle parole. Anche il 
presidente del Consiglio comu-
nale potrebbe provare a riempire 
di contenuti la propria funzione 
e, oltre a sbloccare prima o poi le 
dirette streaming, assumere qual-
che iniziativa che possa favorire la 
presenza dei cittadini ai dibattiti 
consiliari, invitando, di volta in 
volta, a seconda degli argomenti 
all’ordine del giorno, gruppi o 
categorie per seguire da un lato il 
dibattito e dall’altro offrire all’emi-
ciclo un auditorio attento e qualifi-
cato. Provarci non costa nulla…

SEGUE DALLA PRIMA

la liturgia
    della parolaparola

Dal Vangelo 
secondo 
Matteo 

(Mt 10, 26-33)

Avvicinarsi a Dio attraverso la bellezza dell’arte e del Vangelo

In quel tempo, Gesù disse ai suoi apostoli: «Non abbiate paura degli uomini, poiché nulla vi è di nascosto 
che non sarà svelato né di segreto che non sarà conosciuto. Quello che io vi dico nelle tenebre voi ditelo 
nella luce, e quello che ascoltate all’orecchio voi annunciatelo dalle terrazze. E non abbiate paura 
di quelli che uccidono il corpo, ma non hanno potere di uccidere l’anima; abbiate paura piuttosto di 

colui che ha il potere di far perire nella Geènna e l’anima e il corpo. Due passeri non si vendono forse per 
un soldo? Eppure nemmeno uno di essi cadrà a terra senza il volere del Padre vostro. Perfino i capelli 
del vostro capo sono tutti contati. Non abbiate dunque paura: voi valete più di molti passeri! Perciò 
chiunque mi riconoscerà davanti agli uomini, anch’io lo riconoscerò davanti al Padre mio che è nei cieli; 
chi invece mi rinnegherà davanti agli uomini, anch’io lo rinnegherò davanti al Padre mio che è nei cieli».

Oltre le mura

da Saype 
(nato nel 1989)

Vernice spray 
biodegradabile 

su erba

Eseguito nel 2019

Installazione Saype, 
Campo di Marte, 

Torre Eiffel, 
Parigi, Francia

di Concetta 
Tomasetti

Quattro anni fa questa vasta opera d’arte, lunga 600 metri, è stata spruzzata ai piedi della Torre Eiffel a Parigi. È stata 
realizzata dallo street artist francese Saype, specializzato in dipinti biodegradabili di grandi dimensioni. L’opera mostra 
una serie di mani intrecciate ed è un omaggio a un’associazione di beneficenza (SOS Méditerranée), che opera per salvare 
e soccorrere i migranti che rischiano di annegare nel Mediterraneo. Secondo le Nazioni Unite, l’anno scorso in media 
sei migranti sono morti ogni giorno attraversando il Mediterraneo. Una statistica molto triste e scioccante! Ogni braccio 
e ogni mano sono diversi: uno salva, l’altro viene salvato. Il fatto di avere tutte le braccia in una linea continua diventa 
anche un simbolo di unione e illustra l’invito alla solidarietà del Vangelo di oggi, in cui Cristo ci dice di trattare sempre 
gli altri come vorreste che loro trattassero voi. La scala dell’opera è gigantesca e quindi di grande impatto. Può essere ap-
prezzata appieno solo quando la si guarda dall’alto, vicino al cielo... Da terra, noi spettatori umani non possiamo leggere e 
apprezzare appieno l’opera. Letteralmente e simbolicamente, dobbiamo elevarci per capire di cosa si tratta e considerare 
la crisi dei rifugiati che affronta. La fila di braccia agisce come una catena umana, superando i confini e ricordando la sto-
ria. I bisnonni di Saype erano combattenti della Resistenza francese nelle zone rurali della Francia orientale durante la 
Seconda guerra mondiale e sono morti dopo essere stati deportati. Saype cita: “In questo momento sembra che abbiamo 
tutti la memoria corta, che stiamo vivendo in una sorta di atmosfera negativa, da anteguerra, con una crisi economica e 
la gente che erige barriere.”. Se vogliamo trattare gli altri come vogliamo che loro trattino noi, dobbiamo aiutare chi è in 
difficoltà e sta peggio di noi. Le nostre mani che si protendono non sono solo mani che soccorrono e aiutano la soprav-
vivenza, ma soprattutto mani di amicizia verso i nostri vicini e i nostri simili, di qualsiasi razza, paese o provenienza. 
Buona domenica e buona settimana, cari Amici!
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Green Volley, l’Under 13 Ko
Atripaldesi battute dall’Arzano alle finali regionali

Termina con una sconfitta la stagione spor-
tiva della Green Volley Under 13. Le 
giovanissime atlete, infatti, dopo essersi 

qualificate alle finali regionali al culmine di una 
straordinaria stagione, sono state eliminate nel-
la semifinale della competizione . Le rossoblu 
sono state battute dalla squadra di Arzano al 
terzo set dell’incontro con il punteggio di 15 a 
13. Un’ottima prestazione quella delle under 13, 
che dimostra ancora una volta l’eccellente lavo-
ro svolto dalla Green Volley con i suoi settori 
giovanili, i quali, da anni, si dimostrano fra i più 
promettenti di tutta la provincia irpina.
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Due finali spettacolari
hanno chiuso il ‘Casillo’
Caffetteria Napoletana e Lavaggio Oliva si sono aggiudicati i due trofei del Memorial 
al termine di due gare molto combattute e seguite da un folto numero di spettatori

LLo scorso venerdì, 16 o scorso venerdì, 16 
giugno, è andato in giugno, è andato in 
scena l’ultimo atto scena l’ultimo atto 

della quattordicesima edi-della quattordicesima edi-
zione del zione del Memorial di cal-Memorial di cal-
cetto dedicato a Simone cetto dedicato a Simone 
CasilloCasillo. Nello specifico, a . Nello specifico, a 
contendersi il trofeo sono contendersi il trofeo sono 
stati la stati la Caffetteria Napo-Caffetteria Napo-
letanaletana e lo  e lo Scapestrati Scapestrati 
TeamTeam, mentre a sfidarsi , mentre a sfidarsi 
per la coppa Cenerentola per la coppa Cenerentola 
sono stati il sono stati il Ristorante Da Ristorante Da 
RosaRosa e il  e il Lavaggio OlivaLavaggio Oliva. . 

A vincere la finalissima A vincere la finalissima 
è stata la formazione della è stata la formazione della 
CaffetteriaCaffetteria  Napoleta-Napoleta-
na na al termine di un match al termine di un match 
combattutissimo che ha combattutissimo che ha 
regalato spettacolo. Non regalato spettacolo. Non 
è stata da meno anche la è stata da meno anche la 
partita fra il partita fra il Lavaggio Oli-Lavaggio Oli-
vava ed il Ristorante Da Rosa  ed il Ristorante Da Rosa 
che ha visto trionfare i pri-che ha visto trionfare i pri-
mi soltanto nei tempi sup-mi soltanto nei tempi sup-
plementari. plementari. 

La serata, come ampia-La serata, come ampia-
mente pronosticabile, è mente pronosticabile, è 
stata un’autentica festa stata un’autentica festa 
dello sport, resa ancora più dello sport, resa ancora più 
scenografica da un fitto scenografica da un fitto 
lancio di palloncini bianchi lancio di palloncini bianchi 
e dall’accensione di colora-e dall’accensione di colora-
tissimi fumogeni. Inoltre, tissimi fumogeni. Inoltre, 
dopo i due match, il “Ca-dopo i due match, il “Ca-
sillo” si è congedato con sillo” si è congedato con 
un ricco un ricco buffetbuffet, composto , composto 
da torte, tiramisù e dolci, da torte, tiramisù e dolci, 
gentilmente offerti a tutti i gentilmente offerti a tutti i 
presenti dall’azienda presenti dall’azienda Vita-Vita-
le Damianole Damiano e dalla pastic- e dalla pastic-
ceria ceria CliquotCliquot..

Come ribadito in più Come ribadito in più 
occasioni il pubblico, non occasioni il pubblico, non 
è mai mancato, special-è mai mancato, special-
mente durante le finali, mente durante le finali, 
quando si è registrato un quando si è registrato un 
vero e proprio pienone. vero e proprio pienone. 
Hanno assistito alle due fi-Hanno assistito alle due fi-
nali, oltre ovviamente alla nali, oltre ovviamente alla 
famiglia del compianto famiglia del compianto Si-Si-
monemone, anche diversi consi-, anche diversi consi-

glieri comunali, come glieri comunali, come Lello Lello 
Labate, Gianna Parziale, Labate, Gianna Parziale, 
Nancy Palladino, Anna Nancy Palladino, Anna 
Nazzaro Nazzaro ee Mirko Musto. Mirko Musto.

Per quanto riguarda i Per quanto riguarda i 
premi, anche in questo premi, anche in questo 
caso le attività locali non caso le attività locali non 
si sono risparmiate, con si sono risparmiate, con 
la la Profumeria Lucia Profumeria Lucia che che 
ha messo a disposizione ha messo a disposizione 
diversi articoli e ladiversi articoli e la Taver- Taver-

na Rock na Rock che ha offerto che ha offerto 
il pranzo ai primi e ai se-il pranzo ai primi e ai se-
condi classificati. Inoltre, condi classificati. Inoltre, 
come anticipato nelle scor-come anticipato nelle scor-
se settimane, sono stati se settimane, sono stati 
consegnati diversi premi consegnati diversi premi 
individuali agli atleti e alle individuali agli atleti e alle 
squadre più meritevoli. A squadre più meritevoli. A 
giudicare il giudicare il miglior gio-miglior gio-
catorecatore ed il  ed il miglior por-miglior por-
tieretiere è stato il pubblico  è stato il pubblico 
presente alle finalissime. presente alle finalissime. 

A portarsi a casa il premio A portarsi a casa il premio 
di miglior giocatore è stato di miglior giocatore è stato 
l’attaccante l’attaccante Mattia SpicaMattia Spica, , 
mentre l’estremo difenso-mentre l’estremo difenso-
re scelto dal pubblico è sta-re scelto dal pubblico è sta-
to il giovanissimo to il giovanissimo Alessio Alessio 
ChiocchiChiocchi. Premiata anche . Premiata anche 
la formazione la formazione AlvaniteAlvanite  
per aver partecipato ad per aver partecipato ad 
ogni edizione del “Casillo” ogni edizione del “Casillo” 
fin dalla sua fondazione e i fin dalla sua fondazione e i 
Carica N’TerraCarica N’Terra, ritenuti da , ritenuti da 
tutti i più sfortunati della tutti i più sfortunati della 
competizione. Tra l’altro, competizione. Tra l’altro, 
anche diversi componenti anche diversi componenti 
del pubblico hanno ricevu-del pubblico hanno ricevu-
to un premio simbolico.to un premio simbolico.

A commentare il grande A commentare il grande 
successo di quest’anno è successo di quest’anno è 
stato lo storico organizza-stato lo storico organizza-
tore tore Sergio D’ArgenioSergio D’Argenio, , 
il quale ancora una volta il quale ancora una volta 
ha messo a disposizione il ha messo a disposizione il 
campo da gioco che gesti-campo da gioco che gesti-

sce nella struttura poliva-sce nella struttura poliva-
lente di via Salvi che porta lente di via Salvi che porta 
proprio il nome di proprio il nome di Simone Simone 
CasilloCasillo: : «Ci tengo a ringra-«Ci tengo a ringra-
ziare tutti per la buona riu-ziare tutti per la buona riu-
scita della manifestazione, scita della manifestazione, 
a partire dagli atleti che a partire dagli atleti che 
sono stati sempre corretti sono stati sempre corretti 
e rispettosi, per passare e rispettosi, per passare 
ovviamente al pubblico, ovviamente al pubblico, 
all’amministrazione comu-all’amministrazione comu-
nale e alla famiglia Casillo».nale e alla famiglia Casillo».

Silvano Casillo 
con la figlia 
Mafalda ed il 
nipote Simone 
durante le finali

Mattia Spica e 
Alessio Chiocchi
premiati come 
miglior calciatore 
e miglior portiere
del torneo

di Nicola Racca

Un’altra grande performance 
per la Avellino Runner che 
lo scorso weekend si è con-

fermata fra le compagini irpine podi-
stiche più in forma del momento. La 
scorsa domenica, 18 giugno, si è svol-
ta la seconda edizione del Lauro City 
Run, una dieci chilometri organizzata 
in memoria del giornalista Rai Fran-
co Lauro, ex conduttore di Novante-
simo Minuto, scomparso tre anni fa e 
originario del borgo irpino. L’Avellino 
Runner ha registrato un’altra grande 
prestazione piazzandosi al secondo 
posto della classifica generale. 

Podismo: bene Maringolo, Losco e Pipola
L’Avellino Runner si è classificata al secondo posto fra le squadre alla Lauro City Run

A spiccare fra gli atripaldesi è stato il 
veterano della disciplina Giampietro 
Maringolo, posizionato al 28° po-
sto della classifica generale e al “pri-
mo posto” fra gli atleti portati a Lau-
ro dalla Avellino Runner. Subito dopo 
di lui si è classificato Mario Losco e a 
seguire, un po’ staccata, Stefania Pi-
pola, 31^ fra le donne che hanno pre-
so parte all’evento. 

Insomma un bel traguardo raggiun-
to dagli atleti atripaldesi, soprattutto 
considerando gli oltre trecentotrenta 
partecipanti al memorial.




